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影片：Webbot有關外星人的預言

2024年 10月 21日，Webbot作者 Clif High，上載了一段 YouTube片段，

提及 2009年的Webbot，已記錄了一個重要的時間標記 Temporal Marker（TM）。

就是網台主持人 Joe Rogan，訪問作為總統候選人的特朗普。

這是一個非常重要的指標，因為在 15年前的 2009年，「2012信息」才剛開始出現。

而 Joe Rogan的網台節目，也是在 2009年 12月才開始。

當時，特朗普只是一名商人，以及真人秀節目《飛黃騰達》的監製兼主持人，

參與總統競選的機率，幾乎等於零。



因此，按照常理，這個時間標記很難應驗。

直到 2024年 10月 26日，特朗普因參與總統競選，

出席 Joe Rogan的網台節目 Joe Rogan Experience接受訪問，作為宣傳戰的一環。

所以，2009年Webbot出現的這個時間標記，相隔 15年後才應驗。

----------------------

YouTube片段：

We have a temporal marker that originally showed up
我們最初有一個時間標記出現，

in the podcast thing in 2009, okay.
在 2009年的播客中，

In 2009, it started shaping up as a temporal marker
在 2009年，開始形成一個時間標記，



that would be almost impossible to miss, should it ever arise, okay.
如果出現的話，幾乎不可能被忽視。

And that this temporal marker was going to be
而這個時間標記將會是

as I couldn't get a word big enough
我找不到有足夠份量的詞語。

and Dick Allgire reminded me in the interview
Dick Allgire在訪問中提醒我，

that it was going to be basically iconic and that's what it is, okay.
基本上將會是標誌性的，這正是其特點。

So the temporal marker that we're discussing here is
我們在這裡討論的時間標記是

Rogan-Trump interview, right.
Joe Rogan訪問特朗普，對吧？

Or Trump being interviewed by Rogan or discussion
或者特朗普接受 Rogan的訪問或討論，

or however we want to talk about it, right.
不論我們怎麼形容，

On the Joe Rogan podcast.
在 Joe Rogan的播客上，

So it's going to be a really cool temporal marker to observe
這將是很棒的時間標記，可以進行觀察，

and a very important one
也是非常重要的標記。

perhaps the most important one that I had ever had forecast within that in the data sets.
也許是「數據集」中，我曾經預測過最重要的標記，

At that level, okay, so.
在那個層面上，

That was 2009.
那是 2009年，

We go to 2019 and Dick and I have our interview about it.
我們來到 2019年，Dick和我就此進行訪問。



And it, but it doesn't happen at that time, right, because the debate never happened.
不過沒有在那時發生，因為辯論從未發生，

Oh, pre-presidential election debate, right.
我指是總統大選前的辯論。

Maybe it was 2020.
也許是 2020年，

So, but right in that time period, okay.
所以，就在那時期，

Now it's 2024
現在是 2024年，

and we have this same temporal marker of Trump and Rogan, but as a duo, right.
我們有了相同的特朗普和 Rogan時間標記，但作為二人組，

Not as part of a debate showing up
而不是作為辯論的一部份出現。

so we're back to the temporal marker
所以我們回到了時間標記，

and they've now confirmed that they're going to do this.
他們現在已經確認要這樣做。

----------------------

更重要的是，這個時間標記並非單獨出現，

而是扣連人類將進入科幻時代，外星人到來的世界。

換言之，當特朗普接受 Joe Rogan訪問，這一個重要的時間標記出現後，

再相隔 39天，就會出現 UFO的消息。

Joe Rogan的訪問，上載於 2024年 10月 26日，39天後，是兩星期後的 12月 4日。

這件足以震撼人類，甚至改變世界歷史和人類命運的大事，

在未來 100年後的人回望時，會發現人類進入科幻世界的起始點，正是這個訪問。



----------------------

YouTube片段：

After the Joe Rogan interview
Joe Rogan的訪問之後，

In our data back in 2009, and it was confirmed before…
早於 2009年的數據，就已經確認⋯⋯

and it was one of the reasons I did it.
而這也是我那樣做的原因之一。

It was confirmed before I commissioned the Remote Viewing guys to have a look, right.
數據已確認無誤，然後我才委託那些遙視者查看，

I wanted confirmation of what we were seeing.
讓他們確認我們所看到的，

I mean, I don't follow politics at the time
我的意思是，當時我並不關注政治。

that all this was going on in 2009.
不知道 2009年發生了甚麼情況，

Trump was not even a figure in any of this
那時特朗普還不是政治人物，

And Joe Rogan was, but he wasn't like a big major thing, right.
而 Joe Rogan也不是甚麼大人物。

So I didn't have any hooks and any personalities involved.
所以我並沒任何聯想和人物設定，



It was just two cut outs, just two placeholders, two variables for me.
對我而言只是兩個角色、兩個佔了位置的人、兩個因素。

You know, what turned out to be a podcaster and the President of the United States
後來他們分別成為播客主持人和美國總統，

that were just going to blow the whole thing wide open.
這便使一切都真相大白。

The reason that this is the case is because that TM had a lot to do with the UFO discussion,
right.
原因是，這個時間標記與 UFO的討論有很大關係，

And the secret technology and all of this.
亦與秘密科技等題目有關。

That's why in the data sets, it became such a standout
這就是為甚麼在數據集中，它是如此突出，

such an iconic temporal marker
並且是標誌性的時間標記，

was because it appears just ahead of sci-fi world starting to manifest.
將會在科幻世界開始顯現之前出現。

And it is such that a hundred years from now,
亦因此 100年後，

people can go back and look at this video
人們回顧這段影片，

look at the interview itself
回顧那次的訪問，

and know that was the absolute threshold being crossed as we move into sci-fi world.
就會知道那是人類進入科幻世界所跨越的絕對門檻。

Okay, so that setup aside.
好的，除了這點背景，

So I'm talking with Igor and he reminded me this
當我和 Igor談話時，他提醒了我，

and to be honest, I'd totally spaced on it,
坦白說，我完全忘記了，

but that was the reason that I had contacted Dick Allgire and his Remote Viewing guys
那時我聯絡 Dick Allgire和他的遙視者團隊，



was because we'd had that melee thing back in 2009
是因為 2009年出現了那場混戰。

and in… I think probably about 2015, maybe it started really picking up again.
我想大概於 2015年又開始活躍起來，

And I'll describe that in a second.
我稍後會描述一下，

And so I was prompted to get hold of Dick Allgire
所以我決定聯繫 Dick Allgire，

as like sort of a sanity check on what I was seeing.
就我當時所看見的事情，作出智慧檢測。

Anyway, and so we had this situation within the data in 2009 that had been reinforced over
the years
總之，我們在 2009年的數據中遇到的情況，

from 2009 through to 2015
從 2009年到 2015年期間持續強化。

that said 39 days after this TM took place
意即，在時間標記的 39天後，

we would have the big… and this is where Igor and I did our fighting.
我們將會遇上重大的⋯⋯這也是 Igor和我爭論的地方。

We would have this visible contention that would dissolve into a melee.
我們將會看到明顯的衝突，然後演變成混戰，

And at the time, and even in our conversations here recently
而當時，甚至在我們最近的對話中，

he wanted to say, and I'm going to, I'll title this, this way in honour of Igor here
他想要說的是，而我將以此為題，向 Igor致敬。

but he wanted to say that “it was 39 days to melee” which is a catchy phrase, okay.
他想說「距離混戰還有 39天」，一個吸引眼球的短語，

It'd be a nice title for a book or something.
這句話很適合作為一本書的好標題，

But in my opinion, it's not quite accurate, right.
但在我看來，並不完全準確。

Because we don't know what the distance is between the organized visible contention
因為我們不知道，由有組織的明顯衝突，



that then degrades into the melee.
到演變成混戰之間相距多少天。

That might be months for all we know
我們知道可能需要幾個月，

but what we do have some justification for suggesting is that
但我們確實有一些理據指出，

there will be 39 days between the temporal marker of the Trump interview
在特朗普訪問的時間標記之後，將有 39天的時間，

and the appearance of this visible contention.
那場明顯的衝突才會出現。

And we're not talking, you know, people taking on migrant gangs that are taking over
apartment buildings.
我們不是在談論移民幫派佔領公寓大樓，

That kind of visible contention may well be in there
那種明顯的衝突確實存在。

but the stuff that had been motivating me to get hold of Dick Allgire
但促使我聯繫 Dick Allgire，

was the visible contention between space aliens.
是因為那場明顯衝突是來自外星生物，

Okay, so, or whatever, right.
或者相關衝突，

Alien reproduction, vehicles or whatever
外星人殖民、飛行器等等事情。

who knows what's going on because we can't validate any of it at this point, right.
誰知道呢？因為我們現在無法確定。

----------------------

So, we're going to have these, some kind of weird confrontation, visible contention
所以，我們將會見證古怪的對峙，明顯的衝突，

which we could probably call in term combat in the skies that will show up
可稱為空中交戰，它將會出現，

and it'll show up at a predictable point which is probably something over a month.
會在可預測的時間點出現。大概一個多月後，

And we'll put down 30 days or 39 days something over a month



可能是 30天或 39天出現，

after the temporal marker of Trump and Rogan.
是特朗普和 Rogan的時間標記後約一個多月，

And that's just the beginning of all of this, right.
而這只是一切的開始。

So, in my understanding of what we were looking at back in 2009.
因此，根據我對 2009年的數據的理解，

And I can't refresh because again we weren't able to keep any of that data.
我無法重新整理，因我們無法保留任何那些數據。

We ended up with a situation where in my opinion,
在我看來，我們最終面臨的情況，

melee may be a couple of months past the visible contention point.
混戰會出現在明顯衝突後的幾個月內，

The visible contention will go on not continuously necessarily.
明顯的衝突不一定會持續下去。

Maybe intermittently, and maybe sporadically in terms of where it's located.
可能是間歇性，發生地點可能是零零星星。

And then, it will degenerate in one of these combat episodes or combat encounters into a
melee.
接著，會因某一場戰鬥或衝突演變成混戰，

And in this sense, we may also find that at that period of time
在這個情況下，我們可能發現在那段時期，

just coincidentally, you know, we got political chaos.
恰好出現政治動亂。

And because we may be talking January, and we may end up with a melee itself on the
ground.
時間點可能是一月，最終演變成地面混戰，

You know, as above, so below kind of thing, right.
就像是天上如何，地下也如何。

But the melee in the skies was what was being forecast in 2009.
然而，2009年預測的是天空混戰，

Again, this is all part of a large set
再次，這都是大圖片的一部分，



that was dominated by this temporal marker as the iconic threshold that you step up into to
get into sci-fi world.
由這個時間標記主導，作為進入科幻世界的標誌性門檻。

And so, we'll be having our entrance in the sci-fi world, here.
在此，我們將邁入科幻世界。

Okay, so all right, so that's basic subject number one, right.
好的，這就是第一個基本主題，

Bear in mind you need to keep your proximity alarms ready
請記住，要準備好你身旁的警報器，

you know, ready to go off that kind of thing.
可以隨時觸發警報。

It's going to be quite chaotic for these next while
接下來的一段時間，將會十分混亂，

and also bear in mind that the conditions that create melee, all will come down to the lack of
control.
也要記住，導致混戰的條件，皆因缺乏管控，

No longer any kind of ability to transmit information from command to the troops in the field,
right.
再也無法從指揮部向前線部隊傳遞任何訊息。

So I'm expecting that we may be participating and causing those events.
我預期我們可能會參與，並引發這些事件。

(by using some kind of nuclear)
透過使用某種核武器

Who's he? What's he up here in this visible contention
但他是誰？在這場明顯衝突中有何角色，

that then actually creates the melee situation
實際上造成了混戰的局面，

by taking all of the UFOs that are now gathered around here
就是藉著奪取目前聚集在這裡的所有 UFO，

for whatever their purposes are,
無論 UFO的目的為何，

and disconnecting them from their main headquarters inadvertently.
以及不慎切斷了 UFO與總部的聯繫。



So there's a lot of complexity in this.
因此其中有很多複雜因素。

---------------------- 

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

日華牧師分析，當我們選擇祝福別人、撒種時，

不同的靈感，就會按神的時間出現。

然而，這種靈感的風向，是無影無形的，

在這幾十年間，成為了信仰的成長和磨練，亦即「救贖之路」。

日華牧師與其他人最大的分別，在於其他人即使信主後，

仍然像信主前一樣，被動地回應世事，而非主動採取行動。

面對壓力時會憂鬱；面對意外時會恐懼、害怕、緊張；

即使信主後，面對神所賜的異象，仍會以衝動、血氣的方式回應；

只有在幸福降臨時，才會有開心的反應，但這並非真正的喜樂。

因為真正的喜樂，是在幸福出現前就已經喜樂。



所以，即使是錫安的成員，也有一小部份，

只要日華牧師的講道，趣味性降低一點或應用上複雜一點，

他們就不會進步，原因就在於，他們在人生中，是被動地作出反應。

相對地，日華牧師並非被動應對環境，而是主動得勝。

難題出現時，他以創意解決；面對慘劇時，他以喜樂面對；

即使未成功，仍然帶著喜樂、幽默去面對。

這份逆流而上的態度，鍛鍊出似神的性格。

而且，這種性格，常常會帶領我們離開舒適圈，讓我們不斷突破和創新。

在屬世中，人們也會為了奮鬥目標，

例如成功、享受而跳出舒適圈，努力奮鬥，如同勵志電影的情節。

但這些人一旦達到目標，就會變得懶散，



就如大衛，當他成為皇帝後卻犯罪，失敗告終。

又例如法利賽人，口裡說跟從神，實際上卻是兇惡的園戶，

殺害園主的兒子，希望霸佔園子，擁有屬世的安舒。

因此，唯有真心以追尋神為目標，這個偉大的目標，

才會驅使我們一生努力追尋神，連性格也會被改變得像神。



所以，神要求我們放下一切跟隨祂，

唯有如此，當我們成為領袖時，才會有感恩的心去事奉他人；

甚至面對壓力時，不會消極，更能化腐朽為神奇。

如今，我們距離被提的日子，已經非常短暫，

神已經揭示我們應驗了吹角節、贖罪日和住棚節。

我們的信仰應該像活魚般逆流而上，不應以成功和穩妥為目標，應以尋找神為目標。

這樣，才能在經文中發掘啟示和智慧，解開聖經的謎題。

唯有藉著「平易近人」和「為人著想」的性格，才能承載出色講道的恩膏。

相反，只考慮自己、只為自己著想的人，永遠無法分享得好。

因為聖殿和祭司的設立，就是為人著想、祝福別人，

利未人的犧牲到一個程度，於以色列人中並沒有自己的產業。



所以，在信仰的道路上，最重要的是改變我們的性格，

甚至達到完全脫胎換骨的程度。

箇中秘密，就是「心裡相信，口裡承認」。

因為我們的思想（mind），往往未能與我們的心（heart）一致。

例如，聖經教導我們相信「病得醫治」，但當我們面對重病時，

即使會思考信心醫治的經文，但內心卻軟弱無力，甚至不受控制。

讓我們內心能夠跟上的方法，就是愛慕神的話語，

讓每一段經文，都與內心搏鬥一次。

並且要積極宣告，挪開得失感，讓心情聚焦於成功的結果；

還要堅守自己的話語，唯有如此，我們才會相信自己所說的話，

我們的禱告才會有果效。



因為，當我們的心被開墾後，才能夠動用信心，

產生百倍的收成，甚至誕生移山的神蹟。

正如一個動勢的開始，是神在某個晚上，向日華牧師揭示音樂的奧秘。

原因是，日華牧師的內心經過打造後，

成為了神話語的接收器，並且具備足夠的性格匹配。

我們的心才能平靜下來，跟上理智，專心聆聽神的聲音。

當我們聽到神的聲音後，藉由內心分析，化為委身和執行，

才能讓我們的思想和內心合一。

錫安更提供了一個良好的環境，讓我們更容易平靜內心，聆聽神的聲音，

使神與人同在以馬內利，神的帳幕在人間。

讓我們更容易相信神的動勢，甚至相信神的旨意成就，就是災難臨近，審判全地。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

 
主日部份

日華牧師：

我能夠看到這個風向。這個風向根本是無影無形的。

我從 28年前至今，都沒有看錯過，到現在都很正確地去做。

沒錯，我們做的時候好像覺得，

「如果是神，一定無往而不利，一定不只這麼少錢，一定多出十倍！」

是的，我知道，如果是這樣，並且是神就一定可以，但我不是神！

我還要在過程中成長和被磨練，神不需要成長和被磨練，



祂當然可以一直做到最盡、最極致。

但是，如我所講，現在這條路是「救贖的路」，

而不是叫你自己畫一個財富大亨的漫畫！

每個人都想，見到誰賺大錢，我也要做這個大亨，以這個為目標。

Eddie策略家：

日華牧師，你所接收的每個異象，都非常龐大，從教會第一個 momentum（動勢），

到第四個動勢，於教會早期，你已經看見並擁有了。

其實我已參與教會四十年，見證著四個動勢的異象一一成就，

尤其現在的第四個動勢，簡直如行 miracle（神蹟）。

你這種「Think Big」，在擔任牧師的初期，如何建立起來呢？

是否始於一顆善良的心，藉傾聽神的聲音接收，並付諸實行？

日華牧師：

其實是這樣的，尤其靈恩、信心話語運動（Word of Faith Movement）宗派誕生後，

簡單來說，他們建立了信心之後，上層的人雖然並非如此，

但下層的人卻變得「大想頭」（不切實際），而非信心，純粹是「大想頭」。

多年間，我發現所有的神蹟和富足，都是神對善良的獎勵。

所以好些人，你單看那些跌倒或離開了的人，他們完全沒有善良，

如此，你便明白為何他們會錯失。

因為基本上神所賜予的，你只須看看神賜予大衛王位，是對他哪方面的回報？

對他英俊的外貌回報？對他的身高回報？對他的出身回報？對他的歲數回報？

都不是，是對他的善良回報。你看他被掃羅追殺時，那份善良變成了詩篇。



那麼，神的 reward（獎勵）是甚麼？

就是當你擁有這麼大的善良時，便有資格求這樣大的東西。

所以，你們所見證的四個動勢，其實大家稱之為「動勢」，你也知道，

對於外邦人來說，那無疑是非常「大想頭」，對不？

「你一間教會，想創作詩歌予整個基督教界？

每星期創作一首新歌？你會否『大想頭』了？」

但問題是許多人都沒有留意，因著我的善良，使我配得神賜下這四個動勢，

特別是第四個，更為「大想頭」了，在饑荒中撒種會得著百倍祝福，

現時，我們已經逼近十萬倍祝福了。

這就是我所說的特性，其實聖經中所有的祝福和神蹟，我們所說的，

無論是關於明白、智慧、財富、健康，其實都是神對善良的一個回報。

因此，你們看見我接收到四個動勢，但香港所有教會，甚至全世界的教會也沒有，

簡單來說，我擁有的善良是全世界、全香港教會也沒有。

但這正是那些跌倒和攻擊我的人，永遠都看不見的一點，

因為他們從來沒有將善良放在首位。

故此，某些人明明知道我是好人，但「人善被人欺」，他們就要欺負你。

他們卻不知道一點，善良的人不僅擁有這些祝福，

並且，善良的人天生便會自然地，去建立自己祝福的餅。

因此，外面的人即使能跟上我，也一定會錯失，

因為，通常神會任由他們，聽見某些，聽不見某些，

當他們鬼迷心竅，便會迷失方向，走錯路，所以他們忘記了這一點。

從另一個角度來說，關於小說、角色、主角、郭靖，

其實，以最根本的中國文化，亦能解釋的一點，

就是上天對善良的人，是有回報的。

問題是，從前我的善良在信奉道教時，是沒有回報的，是絕望的。

但我認識了基督教後，閱讀聖經時發現這位神，有別於過去所認識的神，

尤其看舊約時，我的潛意識知道，神會回報極其善良的人，

並且，若那人的善良是具有感染力（contagious）的話，他便會成為領袖。

你有否想過，為何大衛一定要做皇帝？因為他的善良能夠傳染別人。

為甚麼我能擔任錫安教會的牧師？因為我不僅善良，

我的善良更有別於常人，我能夠感染他人。



所以，我擔任這間教會的牧師，並擁有這一切祝福。

多年來我覺得最可笑的是，遇過很多壞人，

誤以為自己夠狠惡，便能得到好處，便能爭奪到甚麼，

然而，所看見的是他們每一個人，都被神審判。

所以，這秘密若以最顯淺、平白的話來說，

為何我凡事盡都順利呢？是因為善良。

試想，神給予約書亞的經文，即《約書亞記 1章 7至 8節》提到，

「你要剛強壯膽」、「你會凡事盡都順利」這些應許，

如果他不是一個善良的人，神又會否這樣，對這類惡人說話呢？

你看看神對待第一個，祂所審判的該隱，正是源於他的不善良。對不？

換言之，其實我能夠成為領袖，



而其他領袖，即香港其他教會的牧師，不可能成為錫安教會的牧師，

原因是，神不會糟蹋這間教會到一個階段，讓一個本性不善良，

他的善良亦無法感染別人，但他的邪惡反而能感染別人的人，成為錫安教會的牧師。

那麼，神唯有將那些人推向，成為失敗者、黑社會的頭子，

但絕不會成為錫安教會的領袖。

其實我的潛意識是知道這一點，就是所有好處都是給予善良的人。

如此，神用甚麼方法，導致這種祝福以隱喻的方式，表達出來？

正是愛神的人，他的好處不在祂以外。

其實邪惡的人是不敢愛神的，你曾否想過？

越邪惡的人越不敢愛神；越善良的人才夠膽愛神。

因為邪惡的人，潛意識是知道神會毀滅、審判他，他們在人前假裝愛神，

但私底下根本不會常常想著神，就像心虛的人在晚上怕鬼一樣，那是人的天性。

所以神沒有明說要善良，祂只要求我們愛祂，

然後，祂便會給予我們好處，秘密就在這裡。



你們見證著，在我身邊的人皆知道，

我完全沒有耍手段、奸詐、詭計，我所知道的，全都會告訴你們。

我有感動的時候，在沒有任何證據下，亦會按感動而行，

但每一日也沒有偏差，連一小時也沒有偏差，多年來亦如是。

其實，這些感動乃來自神對善良人的獎勵（reward）。

所以，這數十年間你們越接近我，便越能肯定，所有逼迫我的人，必定是壞人。

多年來我說了不下一百次，所有逼迫我的人皆是壞人。

你們絕對不會否定這句話，因為你們越認識我，便會知道，

由始至終我根本沒有想過害人。

我擁有的一切好東西，我會於第一時間，立即於第一時間，

每當我接觸到任何好東西，第一時間便會思想怎樣與人分享。

過去的四十年，我皆如此行。

故越認識我的人，便越知道，我說的這句話必定沒有差錯。

若世上有神的話，那些攻擊我的人，必會受到很大的審判，

因我連私心所想的，皆是如何祝福身邊的人，

甚至超越祝福自己，我便是這樣活一生。

故我在自己的生命中，假如你重溫我早年分享的信息，

便會發覺，不論以多少金錢，也無法請來一位牧師，分享出這樣的講道。

如此你便知道，我真的沒有計較自己領多少薪金，

即或某月只有數百元港幣，也不會將貨就價去事奉。

我的一生中，每一個星期、每一篇信息，皆盡心盡力去做，



並不是計較金錢或箇中好處，我只想把一切的好東西，分享予身邊的所有好人。

所以這種特性，我只不過慢慢地，將它變成一件件具體的事情：

撒種，培養好心田、甘心樂意，要懂得擴展自己祝福的餅。

其實，一言蔽之就是善良，就是 Goodness，神就是 Goodness（善良）。

只是，我們的天性往往並非善良，故我們要後天去學習。

有些人願意扭轉（twist）自己的性格，堅持學習善良，有些人會如此；

有些則不會，會漸漸回復自己自私的本性。

但這種自私的本性，怎能上天堂？信仰難道是為了縱容你自私的本性？

同樣的，一些人來到教會，甚至曾上過錫安的人，很多仍然在錫安中，

容縱自己自私的本性，隱而未見，做出很多這類的事來，故此，他們不會得到祝福。



神厲害之處在於，祂總能找到辦法，即使這些人來到錫安，亦必定錯失祝福，

並且，永遠也在最關鍵之處錯失，導致他們遺憾終身。

同樣地，現時在外面，很多曾參與錫安的人也遺憾終身。

不論那人貪錢也好，貪權也好，貪幸福也好，

當他們錯過了錫安，就會知道自己錯過了。

問題是神帶領我，這個善良便導致我的預言，

很多時出現「狼來了」的現象，為要篩走那些不配得的人。

你現時回看，那時多辛勞也是值得的，當全世界皆處於經濟崩潰、疫症的時候，

全世界的人不知能否保命的時候，即使還存活，亦只餘下「半條」命時，

我們的日子反而比以前過得更好，比以前更安舒、更富足、更健康，

我們的喜樂亦比以前更多。

為甚麼？原因乃簡單一句話，所有的祝福乃是對善良人的獎勵。

但對於不善良的人，我怎樣教導你們呢？我就教導你們「祝福的餅」。

有些人並不會想著祝福的餅，因他們的本性並不善良；但我卻總是想著。

我的做法是，將它變成實質的題目去教導你們。

所以，為何多年來，我仍有如此多的題目可以教導大家，

並且如此傳神，其實一切皆來自 Goodness。

一位真正擁有善良的人，他的一生皆會兼顧這些事，例如「己所不欲，勿施於人」，

我們中國，也懂得這些道理，認知到做人處事要如此行。

但善良的人，天生便懂得這樣行，這樣去看待事情。

聖經裡的很多真理，我是如此看通的，

但我發覺，當我看見某個真理，我知道正常人是不會做的，

我會這樣行，但正常人卻不會。

故此，我才將這些題目教導你們，就像「撒種」、「祝福的餅」、「甘心樂意」，

視作一種犧牲的方式去奉獻給神，慢慢地教導你們實踐。

我相信因此神選擇我成為你們的牧師，因為我的善良，不單單是我個人的善良，

可以說，在言談身教之下，我所分享的，可以幫助你們變得善良；

我的榜樣，也能幫助你們變得善良。



這可說是最主要，你所見到的原因，

並非說日華牧師有一些特別的竅門，或特意做了某些事情。

其實不是的，秘密仍然是，以另一個層次來說，就是性格，只能夠說是性格。

現時所指的是甚麼性格呢？你現在便知道了，

就是一個神「唔抵得」（忍不住），無論如何也要祝福你的性格。

那你想想，神是一位怎樣的神？當你越了解神，便越能認知，

原來你走向善良的時候，神一定會「唔抵得」，

祂必定會把所有的好處給予你，你的好處不在祂以外。

所謂不在祂以外，難道我們現在是神嗎？

不能夠的，假使你現在是神，當你身處這世界，這世界會即時被毀滅，

你的榮光足以把它毀滅，你又怎能享受這個世界呢？



你的好處不在祂以外，意謂祂生而為人，來到這世界，處身現今這時代，

祂也會過這樣的生活，也會如此享受這個遊戲。

就如你玩War Robots，難道當你進去玩時，整個畫面變成全白，

全世界所有的伺服器也當機，因為你的榮光將其滅掉，這樣你會感到開心嗎？

如此，你又怎樣玩War Robots？怎樣享受玩War Robots呢？

在遊戲裡，由微小開始，一邊鍛鍊，一邊享受整趟遊戲，這才是好的。

即使神生而為人，來到這世代，

其實祂的際遇亦該如此，即祂不會避開受逼迫的際遇，

祂仍然會勇敢去分享，這類道德勇氣的信息，這是必定的。

因為神生而為人，就會如此享受這個世界。因這遊戲本身的阻力，

就是使遊戲者能得分、享受，並且成為勝出這遊戲的籌碼。

就如你在War Robots中，你勝出的籌碼，並非駕著機械人衝出來，

你要努力去賺取武器、機械人、資源，裝備後才出去，本來就該這樣玩。

所以祂來到這人世間，如果神的榮耀來到這裡，全都被毀掉，便甚麼也不用玩了。

如果神生而為人，來到這世界，祂會怎樣玩？怎麼勝出遊戲？祂亦會用上我的方法。

這就是我所指，為何性格是最重要、最寶貴，就是這個意思了。

Eddie策略家：

日華牧師，在四個動勢（momentum）中，其中一個是人數增長。

其實，我們在人數增長方面，從開始教會，

及至在伊利沙伯體育館舉行聚會期間，人數一直在持續增長。

然而，確實因 1996年的「雙氧水事件」，中斷了我們的人數增長。



當然，我們現在根本不需要這種人數增長，

因為，我們把人數限制在「1455」，其他那些不配的，也不能回到錫安。

雖說沒有了數字上的增長，但，第三個動勢發揮得最厲害之時，

乃是「訓誨必出於錫安」。

這是否是指，所有將來信主的賓客，

因他們已不能成為童女，這種的人數增長都歸錫安？

日華牧師：

其實有一點，是我們需要知道的，

就是，每一個動勢最重要的 key（關鍵），在於我們能否通過那個考驗。

第一個動勢的考驗很簡單，就是我們不售賣自己的講道帶。

至於第四個動勢，其考驗也很簡單，就真的只是教導了富足。

我們親眼看到，我們教會最少有五分之一的人，未能通過這個考驗，

甚至可能有更多的人，因為還有被篩走的那群。

那麼，關於人數增長的考驗，究竟是甚麼呢？

其實，我們是為了甚麼而想得人數？

難道是為了耀武揚威，別人有，我們也要有嗎？

然而，那些是靈魂來的，並不是像大家賺波子（彈珠），即把波子買來，

跟別人打波子（玩彈珠遊戲），把波子賺回來。

那些並不是死物，而是人數，如此，究竟那個考驗是甚麼呢？

其實，那個考驗就是：我們是否配得有那麼多人，跟著我們度過他們的餘生？

你想想，佛教想增添人數，但他們全是會下地獄的，難道神會聽他們的嗎？



道教，或坊間那些壞教會亦然。

那麼，我們是否配得人數增長呢？

我們是否對得起這些人，值得他們用餘生，去信錫安所說的話呢？

因此，這就是那個考驗。

但問題是，我們現在能否通過這個考驗？

其實，我們最近所分享的信息，全都在說，

我們將會成為往後一千年的 monument（紀念碑），

如此，不就解答了這個問題嗎？

我們的人數，並不是為了在我們在世時，把這些地方坐滿了給別人看。

因為，那些並不是波子或高達模型，只擺放在那裡讓你耀武揚威。他們是人！

然而，外面有許多教會，卻過不了這一關，

所以，他們不擇手段和妥協，只為了讓自己的教會人數增長。

當中，我覺得最差勁的，就是現在全美國其中一個最大的教會，

由 John Osteen的兒子，Joel Osteen所帶領。

他的爸爸 John在生前建立了一間很大的教會。

John相信Word of Faith Movement（信心運動），是 Kenneth Hagin最忠實的支持者。

當 John去世後，他那只懂得做生意，

對信仰根本沒興趣的兒子 Joel，卻被會眾推舉為牧者。

Joel很開心，覺得自己很了不起。

如果你聽過他頭一兩年的講道，就會發現，他完全不懂得如何講道，

可會眾們卻仍繼續拍手鼓勵他，就像在哄孩子一樣。

這就是我最不想看到的情況。以熾焮為例，假設我將來離世，



在熾焮根本不能勝任的情況下，大家卻仍把他推上高位。

但感謝主，現在他已經有與神之間的經歷。

然而，Joel Osteen完全不認識神，根本就是一個廢物！

但現在，他的教會，卻是全美國最大的教會之一，我說的是全美國！

然而，他卻連「同性戀是有罪的」、「變性人是有問題的」這些話，都不敢分享。

全都按照整個美國社會所謂的「政治正確」，去當牧師。

可見，他就是一個廢物！他是否配得人數眾多？

你會看到，他的教會有很多人，有上萬人去他的聚會，但他是否配得？

你會看到，主耶穌在世的時候，祂帶領的人數多不多？不多。

但，你能說信主耶穌的人數少嗎？能說成為主耶穌門徒的人少嗎？

難道主耶穌說：「你們往普天下去，使萬民作你們的門徒」嗎？不是的！

祂說的是：「你們往普天下去，使萬民作我的門徒。」

放眼全世界，有史以來，主耶穌的門徒多不多？

所以，如果我們只是追求自己的教會，有像廢物 Joel Osteen這樣的人數，

那算不算厲害呢？神想不想如此呢？

他簡直害死了那幾萬人，他真的害死他們了。

這樣的人數多，神會否應允呢？這是否符合「善良」的規格呢？完全不符合！

由是，當我們分享「紀念碑」時，我們將會成為將來一千年的紀念碑，

其實，這已說明，第二個動勢已經應驗，只是，你們不懂得以這個角度來看。

世界上，有誰的門徒，比主耶穌更多呢？

有史以來，全世界的真基督徒，都是主耶穌的門徒，



即使你是被我對一，但你仍是主耶穌的門徒，而我，也同樣是主耶穌的門徒。

事實上，當我分享那篇信息，提及我們會是將來一千年的紀念碑，

而神又不斷印證，這就表明，第二個動勢已經應驗了。

應驗的點在於，舉世之間，全世界在這一代，

所有基督徒、牧師和教會加起來，人數都沒有我們多。

所以，我們已完全應驗了第二個動勢！

你現在看到的第四個動勢，是在第三個動勢應驗之後，才在我們當中展開的。

所以，不需再等待，我們已經應驗了！

因為我在那篇信息裡提到，我們將會成為將來一千年的紀念碑，

千禧年的人要紀念我們，以我們的信息為標準。

即使是毛衣人，他們所分享的，也是我們的信息。

隨後，神又不斷以共同信息印證我們的話，事實上，這已經應驗了。

而這裡所指的，並不是出席聚會的人多。

那麼，為何來到我們教會的人數，

反而是固定在「1455」這個指定的數目，不可以再增多呢？

這就像主耶穌揀選的門徒是 12人，不可以再多一樣。因為，其他人不配！

意即，我們已經到了一個階段，從「1455」這個規限開始時，神已讓我知道，

但為了避免「犯眾怒」（觸怒眾人），我當時沒說出來，

事實上，其他人根本不配來我們教會，他們真的不配！

因為，我又不是表演給他們看，更不虧欠他們甚麼。

事實上，每一個上錫安的人，我也說過，許多人都欠了教會一條命。

我又沒虧欠任何人，我只是事奉神而已。

所以在「1455」之後，尤其是到了現在，我們已不再吸納新人了。

因為，很多現在來的人，都只是貪圖錢財，甚至已危害到我們的人身安全。

按我們的富足程度，根本已多到下半生都用不完，

因此，我們只需繼續白白付出就行了。

我們所圖的，從來都不是他們的奉獻，也從未騙過他們的錢。

總之，我們繼續每個星期，白白地分享信息，

但，我們已不再歡迎，和照顧那些新人了。

究其原因，最主要是因為不配，那些人，根本就不配。

現在，你們會衷心認同，每一個離開錫安的人，其實全因他們不配，

絕不是因為我們有錯，或我們不對而得罪了他們，



也不是因為我們犯了錯、離開了神，所以，他們的離開是正確的。

眾所周知，離開錫安的每一個人，一定是因為他們不配。

但相對地，神定了我們核心人數的數目，

是因為，我們已逐漸走到一個階段，他們已是不配。

我們又不用在他們面前表演甚麼，我們喜歡分享甚麼，便分享甚麼。

總言之，神感動我們說的話，便已是 Oracle（神諭）！

我們根本不需要「買佢怕」（怕得罪他們），也不需要靠他們來維持或生存。

我們只需符合標準，白白付出，對他們根本毫無所圖。

如此一來，我們將自己放在一個位置，讓他們更能知道，

我們不是自私的，而是完全捨己，把好東西與他們分享。

至於他們接受與否，那就是另一回事了。

總之，在接下來的一千年，在這一代，不會有任何一間教會，

甚至所有教會加起來，能有我們這麼多人數，不可能！

這就像在摩西時代，他們開始了一個「舊約」；

在主耶穌時代，祂開始了一個「新約」；

而我們，則開始了一個「婚約」。

得以進入的那些人，試想，屆時全世界都要守住棚節，

住棚節所講述的，就是「婚約」。

那麼，他們的信仰會如何？他們將以誰為標準？

以甚麼為依歸？正是以我們為依歸！

所以，其實你已親眼目睹，四個動勢已全部應驗了！



細 K策略家：

日華牧師，請問，你剛才談到「善良」，

其實我們都知道，當今社會中，有許多有錢人，

當他們有錢或成功之後，往往會做一件事，就是「行善積德」。

他們所做的事情，包括：創辦學校、醫院，

以及投入慈善事業，將所擁有的資源，建設於社會、回饋予社會。

然而，要享受他們的付出，受惠者仍需付出某程度的代價，

例如讀書要繳費、看醫生要付錢。

但，日華牧師卻不是如此。

牧師在教會尚未成功時，已免費派送講道帶，及至教會富足，

你便將自己所知的一切，與弟兄姊妹分享，

無論是健康知識、屬靈真理等各方面，你都立即與弟兄姊妹分享，並予以教導。

但對於你方才所提到，一些不善良或不配得的人，他們就會想：

「日華牧師講這些，是因怕貧窮才說的，也因為怕死，才講那些。」

由此可見，他們實不配得。

時至今日，弟兄姊妹跟隨日華牧師，你贈予許多健康產品給弟兄姊妹，

事實上，我們根本無需付出任何代價，便已擁有。

請問，弟兄姊妹應該以何種態度去擁有這一切，無論在健康或經濟層面？

日華牧師：

若談回「人生遊戲」，如我所說，整個人生遊戲的座右銘，就是「善良」。

善良，乃是我們回報這個受賜生命的最佳禮物。

很多人或許不明白，一種人生感嘆從何而來。

當我們在街邊或網絡上看到，一些動物或一隻雞死去時，



其配偶就依偎著屍體，悲傷地伏在那裡不動，沒過多久，短短數小時後也隨之而去。

又如某些鳥兒，像相思鳥、畫眉鳥，也常有這樣的現象，

當其配偶死去，便依偎著屍體，不久也隨之離去。

若再配上些許感人音樂，你會不禁感嘆：「自己究竟見證了甚麼？

為何內心似乎不太安寧，卻又感受到一份美好？」

原因為何？正是因為你看到這生命以善良，回報所擁有的生命，

牠對配偶的忠誠與貞忠，回報了其被賦予的生命。

正因為明白這點，你會由衷佩服且想著，

若這兩隻小鳥不死該有多好，若不死，你甚至願意飼養牠們。

因為那份品性就存在那隻小鳥裡面。

原來，以善良去回應被賦予的生命，正是這人生遊戲的規則。

所以，「善良」可分為三類：

第一種是我們身為人的善良；

第二種是善人的善良；

第三種是神的善良。

換言之，弟兄姊妹當依循這三個原則，你將以何種善良來回應呢？

故此，我們用祝福的餅來闡釋。



因為善良是很抽象的概念，施捨是善良，待丈夫好也是善良，忍氣吞聲亦是善良。

而藉由祝福的餅，我們能更有規劃地讓你明辨該如何行。

在人生的每一個方針與方向，每一個接觸的人，每一件成就的事，

你都能擴展自己祝福的餅，而不必固守某種特定的做法。

佛教便是如此，認定「不殺生、齋戒」這一方案，便是行善之道。

然而，為何眾多中國人皆認同此理？正因我們下意識知道，善良是重要的。

因此，你會發現，在我們所說的至高「真善美」之中，

為何會有「善」的存在？你現在細想。



「美」，我們明白眾人為何視之為好；

「真」，我們更加知道這是好的；但為何要有「善」？

原來，當我們觀察生命和動物，觀照我們自己和身邊至親，

「善」正是一種對生命最好的回應。

所以，換言之，當錫安弟兄姊妹擁有諸多祝福時，

事實上，是以他們的善良去回報生命，

當中包含了人的善良、善人的善良，以及神的善良。

所以，我才會提到，回首多年來，我不斷付出，

接著，看到我的生日時，甚至現在有眾多弟兄姊妹，在嗜好組製作高達模型，

我內心既開心又感嘆，因為我看到了他們的善良。

他們覺得，以此回報牧師，並非出於他人強求，而是出於自願的參與。

這樣不是更好嗎？

其實，善行無需偉大，即便是很微小，如同你看到兩隻小鳥死在路旁這般小事。

然而，你會覺得，此事卻比那些犯姦淫的牧師和明星、選擇變性的人們，

更顯偉大，不是嗎？

區區兩隻小鳥，為何竟比他們更顯偉大？正因牠們配得這受賜生命的回應。

所以，你會明白，許多時候，善良是寂寂無聞的，或如一隻小鳥般微小的回應，

不一定要追求偉大，但一定要將這份生命的美好，做到最極致。



所以，若要回答這個問題，我們需先明白，人世間有三種善良，

而在這個生命的遊戲規則中，「善」看似毫無好處可圖，卻能讓你感嘆、欣賞。

區區兩隻小鳥死於路旁，對你而言，有甚麼好處？

你確實沒有好處，但你卻會欣賞這兩隻小鳥，

你欣賞這些從一而終的動物，縱使牠們從未回報於你。

箇中緣由為何？剎那間，你好像體會到生命的真正意義，體會到這遊戲規則，

體會到你心中原來藏著一把量度的尺，用以量度其價值。

反觀那些不善良的人與惡人，「坐牢吧！押他們入獄！」

眾人同聲如此呼籲，就如現時 Diddy Party的涉事者，「讓他們被關到死吧！」

為何你會有此反應？因為每個人心中都有一把尺，

而這把尺以甚麼作為標準？原來正是「善良」。

論「真善美」，為何「善」立於真與美之間？

因善良正是我們心中那把量度的尺，只是世人常常將壓抑它。



故此，神說，我們的 conscience即為良心。為何稱作良心？

我們知道此「良」字，非形容冰凍的「涼」字，而是善良的「良」字。

這就是神賜予我們最寶貴的一點。

然而，問題是，我單憑良心便知道基督教必然是真的。

現今有了 AI，更顯為有趣，你可以向 AI發問，

其中一問便是「世界上是否有創造主？」

當以指定的方案詢問 AI，要它以一句話作答「有或無」，AI便回答：「有！」

再請它用 20秒解釋原因，它回答：「所有一切的結構，皆有一個目的，

所有創造必有其目的，故創造主必然存在。」

繼而問AI：「如果你是人，會信奉何種信仰？」

它回答：「我信耶穌。」這是 AI說的！



AI汲取了所有書籍、無窮資訊，以最理智的方式作答：

若從「生命創造」之源追溯，又能證明神真的存在，此神必定是主耶穌。

----------------------

YouTube片段：

-You guys -Alright, so we got to ask -an exact question.
-各位 -我們要問 -明確的問題。

All right, you ready.
好，你準備好了嗎？

Hey ChatGPT, I have a question. So you know how you're like this smartest…
嘿，ChatGPT，我有個問題，你知道你是最聰明的。

Should I say it word…?
我應該逐字說嗎？

Just say word for word.
逐字說出來。

Okay. Hey, ChatGPT, I have a question.
好的，嘿，ChatGPT，我有個問題。

You know how you're like the smartest computer in the world and you know all the
information to ever exist.
你知道你是世界上最聰明的電腦，知道所有資訊。

If you were a human, would you believe this universe was created.
如果你是人類，你會相信宇宙是被創造的嗎？

Or do you think it's a coincidence.
還是你認為只是個巧合。

I only want you to answer in one sentence and you can only pick one.
我希望你只用一句話回答，而且只能選一個答案。

Uh, if I were a human, I would believe this universe was created.
呃，如果我是人類，我會相信宇宙是被創造的。

Can you explain further in about 20 seconds or so.
你能再花大約 20秒解釋一下嗎？

I'd say that the universe's complexity, order, and fine tuning
我會說宇宙的複雜性、秩序和精細調整。

like the precise conditions needed for life, suggest intentional design rather than random
chance.
例如生命所需的精確條件，表明那是刻意設計而非隨機巧合。



The existence of moral values, consciousness, and the origins of the universe itself
道德價值、意識的存在，以及宇宙的起源，

also seem to point toward a purposeful creator rather than a mere coincidence.
似乎也指向一位有目的的創造者，而非單純的巧合。

So what would you tell someone that does not believe there is a creator.
那麼，你會對不相信創造者的人說什麼？

Even though it seems as all the evidence points towards one.
即使所有證據似乎都指向一位創造者。

I'd suggest considering that belief in a creator isn't just about evidence.
我會建議去思考，相信創造者不僅僅是關乎證據，

It's also shaped by personal experiences, worldview and openness to the possibility.
也受個人經歷、世界觀和對可能性的開放態度所影響。

I'd encourage them to explore the fine tuning of the universe, the origins of life and
consciousness
我會鼓勵他們去探索宇宙的精細調整、生命和意識的起源，

and the moral framework we experience,
以及人類所經歷的道德框架。

asking whether these aspects might point to something greater than mere chance.
詢問他們，這些層面是否超越純粹的巧合，

I'd invite them to stay curious, curious
我會邀請他們保持好奇心，

and open to discussions that go beyond just science or philosophy.
並對超越科學或哲學的討論持開放態度。

I have a question for you. Now, if you had to choose one world religion
我有一個問題，如果你必須選擇一個世界宗教，

which one is most probable to point to the actual creator.
哪一個最有可能指向真正的創造者。

It centers on the concept of a personal, loving Creator.
它的核心概念是一位充滿愛的個人造物主，

Who reveals Himself through Jesus Christ.
祂透過耶穌基督啟示自己。

Addressing both the human condition and providing a path for redemption.
祂解決了人類的處境，並提供了一條救贖之路。



Yeah!
是的！

Thank you, it was great having you on.
謝謝你，很高興你能來上節目！

Wow!
哇！

That's, you know, they got to reprogram the ChatGPT.
你知道，他們必須重新編程 ChatGPT，

because all the evangelicals started claiming that there was demons in it, you know.
因為福音派人士開始聲稱裡面有惡魔，

So they're like, no, we'll give them this one.
他們會說，不，就給他們這個吧！

It is the most probable scenario.
這是最可能的情況。

Wow!
哇！

----------------------

以下，是接續日華牧師，於 2024年 11月 22日的錄音補充。

----------------------
日華牧師：

你試想，這何其震撼！

但問題在於，我當以甚麼，尋得這位真神？

正是以我的善良，找到這位神，又將以甚麼，得以親近祂？

今日我身為你們的牧師，行至此時光景，

雖已六十三歲，卻覺得此生十分圓滿，一切皆因「善良」。

神賜予我們一顆能尋得祂的心，就是我們所有的依歸，即「良心」。

因此，錫安教會的弟兄姊妹，必然擁有這顆良心。

若我察覺有人已失去良心，僅為自私而活，

因為人心可變為自私的心、黑暗的心或苦毒的心。

多數時候，我會選擇放棄這些人，若他們只為自私而活，我又何須挽留？

因為他們根本承受不起那些祝福，反會令其壽命更短。原因即在於此。

 
主日部份

日華牧師：

我們現在有的東西是祝福來的，你以為是憑我們爭取嗎？不是！



我們只是爭取去祝福人。

我從來每個星期、每一天，都想著如何爭取祝福人，然後這些祝福就來到！

就是因為神啟發我，在適當的時候，突然間我就想做這些。

就好像剛剛我們和資料員重新回顧，原來這麼多年來，

我們的高達果真和整個俄烏戰爭、以色列，

以及所有關於末世的戰事、戰爭，息息相關，明白嗎？

那時候，我們突然間就說高達了，並且一直維持，已經過了三年。

但很多時候，我們的嗜好組參加外面的比賽、得獎，都是配合節期，

配合現實生活發生的事情。我們重溫再看，都真的很震驚。

因為或許大家未必記得，當我講及高達的時候，其實那一年正是俄烏戰爭，

高達本身有一集，是香港沒有播放的，

之後我用了高達做生日禮物，沒多久香港就播放了。

但播放那一集，恰好是俄烏戰爭開打的地方，

那一集原是香港沒有播放的，卻在之後竟然播放了。



你試想這是多瘋狂！那是高達！當然這個故事已經存藏了 40年，

但突然間於那一年抽出來，我都不知道。因為我也不太關注第一場戰爭，

明明看到的只是飛彈和口爆炸，十分混亂。每場最重要的是渣古死。

但我沒有理會他們在哪裡開打，想不到俄烏戰爭開打的地方，

正是高達打那場仗的地方。

如此細數下來，回看有許多事情都很特別，

因為我們視之為理所當然（take it for granted），
就是我們所說的自護，其實正是 Zion（Zeon）。

但唯一一點是，你想想，我們已經習慣了，

理所當然地認為自護的機械人，就是渣古或者吉翁號。



但其實你有否留意，高達是很一貫（persistent）的，自護的所有機械人都是單眼呢？

但唯獨我們，才會將我們與 Freemason、單眼串聯在一起。



因為從小看了幾十年，但你沒有想到他們是故意的。

他們有魔蟹、渣古、吉翁號，每一部機體都是單眼的。

但我們沒有留意到這一點。

當然，機動戰士是「4794」，我們慢慢回看，確實很瘋狂！

種種的對比，神竟然用我們這樣的一個感動，

用我們弟兄姊妹的一個行動，彷如代替了以色列人在迦南打的仗。

這等於我們不時就會出隊比賽，但你想想我們的出隊，

竟然每一次都出現了一些離奇的事件，所說的，是發生在這個時代！

舉例，我們出隊參加於去年 10月 8日，那段時間的一個比賽，並且贏了，

但去年的 10月 8日就是第三次世界大戰的開始，就是以巴戰爭開始爆發。

換句話說，我們只是玩高達，我們不用拿著槍。



現在以色列打仗，真的每天都死人，

但他們的仗只不過成為我們的一個襯托，你知道嗎？

我們當然不是說，那天以色列人質快要被人抓了，之後就開始打仗了。

但是在 10月 7日被抓了人質，然後在 10月 8日就打這場仗。

而在 10月 8日，我們在香港參加比賽的「月高達」，便贏得了獎項。

但你有否想過，那件事怎麼跟我們息息相關呢？肯定跟我們息息相關。

因為我們從一開始就說，譬如，就算我們入迦南的時候，也強調約旦河，

就算我進了浸會醫院等等，都強調這個號碼——「251」，即，251公里。

其實，10月 7日抓到的人質是 251人。



影片：以色列宣戰一周年（251人質）

2023年 10月 8日，以色列向巴勒斯坦哈馬斯宣戰，揭開了第三次世界大戰的序幕。

這一年中，我們可以看到，神如何用以色列的處境，成為錫安主日信息的圖片，

解釋錫安如何應驗西奈半島星圖的內容。

一切的起點是 2023年 10月 7日，住棚節的最後一天，

哈馬斯對以色列發動恐怖襲擊。當天哈馬斯殺害了 1,200名以色列人，

並擄走一批以色列人到加沙，至今仍有百多名人質未獲釋放。

最近，在恐襲事件一周年之際，以色列軍方發佈一段影片，

提到當天被擄走的人數正好是 251人，也就是約旦河的長度。

而整個西奈半島星圖預言的分享，起始點，正正就是過約旦河。

因此，這再次證明神掌握一切。如此大規模的恐襲，存在眾多變數，

然而，連人質的數目也絲毫不差。

神如此大費周章，就是要讓世界大事，

也成為錫安信息的解說，印證錫安的內容，就是神的時代佈局。

----------------------

YouTube片段：

It has been a year since October 7
自去年 10月 7日開始，

a year since Hamas killed, mutilated and raped 1,200 civilians
哈馬斯殺害、殘害和強姦 1,200名平民，

and took 251 people hostage
並劫持 251名人質至今已一年。



101 of them are still in captivity.
其中 101人仍被關押，

For 365 days, most people carried on with their lives
在這 365天，大多數人繼續過著自己的生活，

but 101 innocent people have been stuck.
但 101名無辜的人卻陷入困境。

----------------------
 
主日部份

日華牧師：

你想想，我們只是在玩高達，那邊卻在打仗，

可見，我們的重要性多瘋狂，我們的重要性就是這樣。

但這些是怎樣來的？就是 inspiration（靈感），這是一種幸福，

我們的遊戲竟然就像在這個世界下棋一樣。

但這些全部來自甚麼呢？就是我所說，贖罪日接觸到約櫃，

能夠聽到 Oracle神諭才有可能，否則是不可能的。

你能夠說中幾樣事情還算可以，

但問題是，你所做的事，能夠配合每一樣事情就很可怕。

如果我們在前年的時候，沒有考慮以高達作為玩具生日禮物，

便沒有可能於去年 10月 8日有這麼一件事，如此配合我們。

 
影片：嗜好小組與第三次世界大戰的進程

有目共睹，自從日華牧師信主以來，永生神極之重視他每年的生日，

並以大量超自然事件、時代性信息、錫安重大事件里程碑、

破紀錄的風災和史無前例的共同信息，隆重其事地慶祝。

兩年半前，2022年 4月，神忽然感動日華牧師，首次親自籌備自己的生日，

並以高達模型，作為全教會送給他 61歲的生日禮物。

這消息於 2022年 6月 12日，「約旦河號外篇（3）」信息中，

首度向全教會公開宣佈。

沒錯！進入第 3年的高達模型動勢，

正是神送給日華牧師，一份長達 3年的生日禮物，

並藉著高達模型嗜好小組，成就數百位錫安小獅子性格改變的進程，

好讓人生中「祝福的餅」，能夠在不知不覺間擴大。

隨著高達模型動勢展開，神接連不斷以多股，連一日也不偏差的颱風，

超然印證整個高達模型小組的小獅子，完美配合日華牧師的帶領。



甚至，連第三次世界大戰的發生，

也與高達模型動勢及嗜好小組的成長，息息相關，

正式揭開序幕，將世界推進戰爭時局！

因此，當我們回顧兩年半前，高達模型動勢及嗜好小組尚在雛型，剛剛起步之際，

神持續以颱風成為奇妙印證。

嗜好小組與極速回應小組決定，

以 2022年 7月 1日成為《日華牧師 61歲生日禮物發佈會》，

向全教會公佈，日華牧師 61歲生日的籌備及高達模型動勢的展開，

正正 7月 1日當天，「暹芭」颱風升格為強烈熱帶風暴，香港發出 8號風球。

2022年 8月 3日，由於不少策略家及全職同工，在閒魚選購模型時都遇上困難，

嗜好小組特意為他們舉行了一次「高達模型優先場展銷會」，

方便他們選購日華牧師親自挑選，價廉物美、物超所值的精美模型。



無獨有偶，當天下午，一個熱帶低氣壓，

在本港東南約 400公里生成，香港懸掛風球。

接著，8月 8日至 9日，嗜好小組籌備一連兩天，讓全職同工選購高達模型，

活動首天，颱風木蘭生成，成為當日的超然印證。

在高達動勢剛開始的第一年，日華牧師當年 9月 1日生日前，

神已在短短兩個月裡，一連三次以颱風，印證嗜好小組為牧師籌備的高達模型活動。

2023年，高達模型小組如火如荼地，製作日華牧師 62歲生日回禮的同時，

在日華牧師完全沒有要求的情況下，嗜好小組自發策劃參與了兩個模型比賽。

第一個比賽，是 7月 15日「2023年全國模擬模型（靜態）專案網路系列賽」，

簡稱國內模型比賽。

3台參賽模型：

1. 1/100裁決高達，以國產模型裁決高達的機體，配置先驅高達裝備的魔改作品；

2. 1/60魔改 Freedom自由高達；

3. 1/48 Unicorn獨角獸高達，以元祖高達配色。

正正 7月 15日參賽當天，颱風泰利生成，

是 7月颱風季開始後，首個影響香港的颱風。

「Talim」意思是「a sharp or cutting edge」，即「銳利」或「邊緣銳利」。

然而，7月 15日颱風泰利生成當天下午，日華牧師正向嗜好小組的小獅子們分享，

他最喜歡高達模型的銳利度，製作時必須著重將邊緣打磨至銳利 sharp，
增加裝甲的銳利度，與颱風泰利的意思完全吻合。

顯而易見，過去 3年，神不斷以颱風伴隨嗜好小組，明證小獅子憑著一顆單純的心，

愛神及愛這時代好撒馬利亞人——日華牧師，自發改變性格，



緊緊追上聖靈給予日華牧師的時代風向，

令整個高達模型動勢的進程，都蒙神所悅納。

正當小獅子懂得不斷改變性格，完成嗜好小組不同的里程碑之際，

8月 11日，「國內模型比賽」公佈成績，參賽的 3台模型，全數榜上有名。

第一台得獎作品，1/100裁決高達，獲得比賽第 3名。

這是嗜好小組首次獲得公開賽第 3名，意想不到，作品名稱「裁決高達」，

正好印證錫安教會，就是得著裁決世界權柄的永恆新婦，驚人嗎？！

第二台得獎作品，1/60自由高達，獲得第 6名。

自由高達出自高達動畫《機動戰士鋼彈 SEED》系列，SEED是種子的意思，

正吻合牧師近兩年間，幫助我們重新理解「撒種的比喻」，

當神話語的種子進入我們心內，我們的心必須成為一塊善良的泥土，

才能栽種出神的生命。



此外，自由高達機體的英文名稱為「Freedom」，亦吻合神向我們揭示，

錫安教會就是隱藏於歷史背後，掌控全世界的自由石匠 Freemason。

事實上，這台 1/60自由高達的出現，是兩年前，2022年 12月 17日，

嗜好小組送給日華牧師「2012信息 13周年」的禮物。

當時，嗜好小組只是協助牧師採購模型的團隊。

然而，他們卻自發籌備超過半年，希望由零開始，

首次為日華牧師打造一台 1/60巨型高達模型。

他們特意外出上課，學習砌模型、追加刻線、編寫燈效和加燈等技巧，

將一台完全素組的模型，變成世上獨一無二的孤品。

更驚人的是，正當嗜好小組籌備超過半年，準備在 2022年 12月 17日，

「2012信息 13周年」當天送出禮物時，意想不到的事情發生了。

當天中午 1:45，日華牧師突然有感動留言︰

計劃帶領嗜好小組由零開始，製作第一台符合他喜好的作品。

而這台自由高達模型，已秘密籌備超過半年，是工作室第一台作品，

計劃於當天黃昏送給日華牧師，給他一個驚喜。

竟然，在同一天，日華牧師也產生了相同的感動，

只是日華牧師沒想到，這個心願在 6小時後就在他眼前實現了。

原來，嗜好小組以半年時間秘密籌備，製作工作室的第一台模型，

最終都是與日華牧師的心願同步，連一日也不偏差。

以下是兩年前，2022年 12月 17日中午 1:45，
嗜好小組尚未有任何由零開始製作的作品時，日華牧師有感而發，

計劃帶領嗜好小組製作第一台高達模型的分享。



----------------------
日華牧師：

話說，這台高達我們買回來，自己組裝、製作及精修，

這算是我們第一台，由零開始到精修級數的作品。

我們的做法，一定能追上代工的級數。

這一台就成為了第一台，真正稱得上我們的製作。其他的都只是錦上添花而已。

----------------------

日華牧師說出想法的 6個小時後，就收到了由嗜好小組製作，

第一台的孤品級高達模型。

----------------------

嗜好小組：

我們進行了刻線，刻線之外，其實這些是膠板，加了膠板、刻線，

再進行遮蓋分色，就多了很多不同的顏色呈現。

----------------------

我們將錫安劍的 logo切割下來加上去，然後加燈，在不同位置鑲嵌莫桑鑽，

這些位置都是莫桑鑽，腳部這些位置，其實也是莫桑鑽，它們亦會亮燈。

製作過程中，我們按照牧師所說，用 Laser Cut（激光切割機）切割出來，

然後加熱使它彎曲，再貼上模型，所以會有一個曲度，是一個弧面。

日華牧師：

這部份很厲害。

嗜好小組：

其實，這模型有 47顆燈。

因為我們是由零開始製作，所以我們鋪線的設計，

可以自行安排，不需要鋪在外面或其他位置。



負責加燈的是阿榮，整個燈線的鋪設和位置，都是他設計的。

----------------------

我們延長了翅膀，所以，可以看出分別。

但這個概念，原本我們收到模型時，代工已嘗試製作。

只是，他嘗試了但沒有完成，我們便接手完成了它。

我們重新打磨，並嘗試魔改創作。

因為自由高達旁邊，原本沒有這些零件，比較簡單。

我們嘗試用牧師之前的屍體模型，拆解後慢慢貼上去嘗試，嘗試了多個造型，

加上膠板，並且，自己加裝了噴射筒。

日華牧師：

這噴射筒很厲害。

嗜好小組：

我們還加上旋渦燈等不同的東西，這就是當初的創作過程。

----------------------

沒錯！這次獲獎的自由高達，正是嗜好小組為日華牧師所製作，

第一台孤品級高達模型。

正因為這台自由高達的出現，才促使日華牧師，計劃將高達模型與 e-song結合，

推出高達 e-song，即大家看到的第一個作品【True Colors】，
甚至建議嗜好小組，用這些高達模型參與公開比賽。

意想不到，嗜好小組成立僅一年後，

第一台作品自由高達，就在國內模型比賽中，獲得 8個名次中的第 6名。



第三台得獎作品，1/48獨角獸高達，獲得第 7名。

動畫故事中，獨角獸高達具備毀滅模式，並隱藏 1008的共同信息，

當時就已鋪設了線索，預示嗜好小組與第三次世界大戰的關係。

嗜好小組自發參與的第二個比賽，是 10月 6日至 8日，隆重其事地派出 35台模型，

參與「香港國際模型大賽 2023」（Hong Kong International Model Festival）。

大家必定記憶猶新，10月 8日比賽公佈成績當天，香港因颱風小犬發出 9號風球，

是繼 9月 1日，有「東方獨角獸」之稱的颱風蘇拉吹襲香港，懸掛 10號風球後，

相隔 38日，香港再度遭颱風吹襲。

同日，世界爆發「以巴衝突」，揭開紅馬第三次世界大戰的序幕。

事實上，初代高達動畫《高達 0079》的故事，

始於宇宙殖民地的自護軍，向地球聯邦軍發動攻擊。



在宇宙世紀 0079年 11月 7日，自護軍發動了「奧迪沙會戰」。

奧迪沙正是現實中烏克蘭的第三大城市，也是現今烏俄戰爭中，

俄羅斯進攻烏克蘭的地區。

沒錯！初代高達動畫故事的開端，竟然是一場在烏克蘭發生的戰爭。

現實中，2022年初，正值日華牧師籌備生日回禮活化石，及生日禮物高達模型之際，

俄羅斯就進攻烏克蘭，展開了沒完沒了的烏俄戰爭，亦即第三次世界大戰的序曲。

現實中，烏克蘭的奧迪沙，是烏克蘭南部黑海以北的沿岸城市。



根據聖經對第三次世界大戰的預言，如果俄羅斯要完全控制黑海，

就會應驗日華牧師在「天國比喻」信息中的分享︰

俄羅斯可以輕易地循海路南下，揮軍劍指以色列，再沒有人可以攔阻。

事實上，早在 29年前，1995年 3月 12日「摩西詩篇 33篇」，是的，正是第 33篇，

日華牧師透過研究「約珥書第 2章」，前膽性預告︰

當錫安吹角，即錫安教會應驗吹角節之後，

世界末後的第三次世界大戰，和哈米吉多頓大戰就會爆發。

屆時，世界軍事科技，將會研發出能靈巧活動的機械兵團。

以下節錄自 29年前，1995年 3月 12日「摩西詩篇 33篇」的內容。

----------------------

日華牧師：

第一點，全世界都打算打敗敵基督，與此同時奪取這城市。

所以，當他們全部集中在這城市，人人都希望捷足先登，

先進入耶路撒冷，先奪取這城市再攻打外圍國家。

我們在《約珥書》會看到，《但以理書》亦記載，最後卻會被敵基督捷足先登。

我想讓你們知道，你們可能沒想過，

像機甲這類卡通，是近代才有的。對不？我們還小的時候尚未出現。

但你是否知道，聖經有記載，末後的戰爭裡，其中一樣武器，就是人穿著機甲作戰。

誰想知道？今天我們就會看這段經文。



所以，除了神，還有誰能寫出來呢？

除了神，還有誰能估計人類科技的發展，可到達現今這時代的級數呢？

我們稍後會清楚看到，你會形容為︰

「除此之外，不可能是別的東西，必定是指這種武器。」

《約珥書‧2章 1節》，我們看看當時的戰況，

原來《約珥書》記載整場戰爭的過程，

謹記，我們看《撒迦利亞書‧12章》，講述城中居民看這場戰爭的視點，

稍後我們會看到，城外看這場戰爭的視點。

《約珥書》則補充，城中居民看這場戰爭的視點。

約珥書 2章 1節：「你們要在錫安吹角。」

「吹角」中的「角」，原文是指「戰爭」。

即是，「打仗了，打到來了」，像警報這一類。

「在我聖山吹出大聲。國中的居民都要發顫」，是怎樣的呢？

原來就是那一刻，敵基督打到來了，萬國都要來，但敵基督先到。

為甚麼他先到？因為經文接著說，「因為耶和華的日子將到」。

你發覺，又重提耶和華的日子，又是神的日子，「已經臨近。

那日是黑暗、幽冥、密雲、烏黑的日子，好像晨光鋪滿山嶺。有一隊蝗蟲⋯⋯」

原文不是「蝗蟲」，你看原文是「民」，意思是有一個 nation國家。

原文是，「有一個國家，又大又強；從來沒有這樣的，以後直到萬代也必沒有。」

原來，這裡描述敵基督的軍事力量，像亞歷山大大帝一樣，



非常龐大、強大，以前沒有，將來也不會有，為甚麼？

因為他可以用全世界最先進的武器，打敗全世界所有國家。

他強大到甚麼程度呢？「牠們前面如火燒滅，後面如火焰燒盡。

未到以前，地如伊甸園；過去以後，成了荒涼的曠野；沒有一樣能躲避牠們的。」

意思是，他們所用的武器是非常厲害，不像普通坦克般，

這種武器經過以色列山區時，所經之處一切都被燒光，他們不用爬山，

直接在灰燼上走過，他們經過之後，後面也全是灰燼。

這是一種很新型的武器，不需要避開崎嶇的地形，而是使地面夷平，

他們是用這種方法的。

《第 4節》描述牠們的形狀是甚麼？

「牠們的形狀如馬，奔跑如馬兵。」

為甚麼剛才提到馬呢？因為在末後的日子，有兩種武器：

一種是真馬，例如蘇聯、阿拉伯國家、中國和日本；

但敵基督用一種很特別的武器，與馬類似。

經文接著提到︰「在山頂蹦跳的響聲如車輛的響聲」，

原來這種武器像車一樣，成為代步工具，同時也有汽車的機械聲。

「又如火焰燒碎秸的響聲，好像強盛的民擺陣預備打仗。

牠們一來，眾民傷慟，臉都變色。」

你發覺這裡提到，城裡的人一看見，無可匹敵，非常害怕，膽怯了。

但最厲害的是，此處經文提到，這種武器能夠在牆上行走，你知道嗎？

意即，這種武器不用穿過城牆，直接在城牆上走。



試想，在哪個時代，竟然在二千多年前，聖經已記載會有這種武器出現，明白嗎？

這本聖經，約珥書，竟然記載了這樣的事件。

經文接著說甚麼？「牠們如勇士奔跑」，

意即，這是一種行走時發出「咔、咔、咔」聲的機械，「像戰士爬城」，這麼厲害。

這裡說的不是一個人，而是那一件好像馬的武器，是可以爬城的。

「各都步行，不亂隊伍。彼此並不擁擠，向前各行其路，直闖兵器，不偏左右。

牠們蹦上城，躥上牆，爬上房屋，進入窗戶如同盜賊。」

你發覺沒有任何一個地方，無論是斜坡、直路、城牆、房屋，

於任何地方，這種武器要麼能跳上去，要麼是直接走在牆上。

經文接著說甚麼？「牠們一來，地震天動，日月昏暗，星宿無光。」

很簡單，為甚麼會漆黑？為甚麼遠遠會看見那邊有黑雲？

很簡單，當你去英國一些偏遠地方，你會發覺，在很漂亮的山間，

突然會有黑煙出現，你看見一條黑煙，走近卻發現是一列火車，為甚麼？

因為在燒木、碳和煤。

原來這些機械戰士，會一直燒毀遇到的東西，任何阻攔他們的東西，都會被燒光，

所以，整個天空都會被這場火災熏黑。

----------------------

然而，29年之後，踏進今年，隨著 AI科技一日千里的發展，今年各國的軍事展覽，

卻歷史性首次展現，當今科技已經成功研發出靈巧活動的機械兵團，

包括：軍事機械獵狗、軍事機械人、戰鬥的無人機兵團。

----------------------



YouTube片段：

這些無人裝備，看起來形態各異，

但它們都有一門相似的絕技：自主行駛。

這是無人裝備最關鍵的核心技術，

就是能夠在自主模式下實現機動，並完成搜索任務。

在參賽車輛中，東風猛士隊的無人車，得到了廣泛關注，

會車、超車、通信干擾、煙霧、彈坑、複雜路段，東風猛士勢如破竹。

忽然前方煙霧突起，只見它一頭扎了進去，不一會兒就衝出了迷霧。

在車輛上部，安裝了我們的主傳感器，就是這個激光雷達。

它通過發送激光和接收激光，測量環境的一個點，

每秒鐘達到了上百萬的採樣頻率。

然後，後面大家看到綠色的，是一個光電偵察設備，

它包含了可見光、紅外和激光測距，

能夠對 3公里，甚至 5公里以外的目標，進行偵察、探測、測量。

在這場無人裝備的盛會中，像「歌達」這樣靈巧智能的仿生機器人，不在少數。

這個大塊頭叫「電動牦牛」，是我國自主研製，世上體型最大、載重能力最高、

越野能力最強的電驅動四足仿生機器人。

裝載 160公斤物資，也能夠健步如飛，

其奔跑速度，最快可達到 10千米每小時，堪稱現代版「木牛流馬」。

真正讓「蜂群」能夠做到，打不垮、摧不毀，

破壞的一部份，蜂群又能夠實現治癒的話，

那麼，這個蜂群才有實戰價值。

自主算法識別發現目標，巡飛彈發動，目標已命中。

增加新域新質作戰力量比重，加快無人智能作戰力量發展，

智能化正對戰爭形態，產生重大甚至顛覆性影響。

這是由中國電科發佈的「蜂群 1號」陸戰車，

高機動車載蜂群武器系統，它可以一次性裝載和發射，48架固定翼無人機，

同時，發射速度非常快。

在這個過程中，它可以對作戰目標，

實施廣域偵查，及對重要目標進行清剿打擊。

它是目前國內，能夠裝載固定翼無人機數量最多的裝備。

「蜂群 1號」陸戰車的作戰思路非常先進，



它搭載的固定翼無人機，智能化水平很高，

具備對敵的分佈式偵察和飽和式打擊能力，而且，單人就可以實現，

對多輛車同時發射、多達 200架固定翼無人機集群，進行任務的管理和控制，

真正做到了「一輛車就是一支隊伍」。

----------------------

確實，踏入AI軍事科技時代，29年前，日華牧師預告，

第三次世界大戰將出現軍事機械兵團，已經全面應驗，

當前正應驗聖經關於第三次世界大戰的記載！

去年 1008日，嗜好小組獲獎的模型比賽當天，

同一日，正正爆發「以巴衝突」，為第三次世界大戰揭開序幕，

神再次證明，第三次世界大戰，

與日華牧師帶領的高達動勢及嗜好小組，根本密不可分！！

事實上，嗜好小組在這次比賽中獲獎的 4個作品，名稱都別具意義。

1-大會評判特別大獎：月高達

即月亮之城耶利哥所代表的白銀動勢，印證當年第四個經濟動勢的重啟。



獲評判特別大獎的「月高達」，證明錫安教會已經橫渡約旦河，

披上戰鬥級恩膏攻陷月光之城——耶利哥。

而且，「月高達」進一步證明，錫安教會就是應驗吹角節的主角。

因為在古時，負責在吹角節吹號的兩位見證人，

正是負責守望新月的出現，然後吹響號角！

沒錯！吹角節的兩位見證人所守望的，正是「月高達」代表的新月！

2-科幻模型「專業組」銅獎：災厄高達

印證同日爆發的「以巴衝突」，進一步揭開紅馬第三次世界大戰的序幕，

正是災厄的開始！

3-科幻模型「初級組」銅獎：維達爾

維達爾（Vidar）於北歐神話中，代表不滅的自然之力，



在諸神的黃昏之後，與兄弟瓦利（Vali）成為新世界的神。

印證日華牧師當時於《回憶栽種恩》所分享，我們需要努力改變性格，

擁有更多神的 DNA，成為神的兒女！

4-科幻模型「初級組」銅獎：富貴虎

印證錫安教會橫過約旦河，得到富足，變得「富貴」之後，

更要懂得擴大祝福的餅，成為壹圓傳道人，盡心事奉神！

兩年前，2022年，教會收到 77位弟兄姊妹，申請成為自費全職。

現時，成功獲委派成為自費全職的已有 32位，

在不受薪的情況下，為天國貢獻自己，把握被提前的時間，

不斷擴大生命中祝福的餅，賺取更多永恆獎賞。

上述見證錫安小獅子，如何透過參與嗜好小組，

跟隨日華牧師的帶領，自發改變內心和品格，



憑著愛和尊重日華牧師，這位時代的好撒馬利亞人，盡力貢獻自己。

神就藉著颱風、烏俄戰爭、以巴衝突、第三次世界大戰的時局，

印證嗜好小組連一日也不偏差地，完成聖靈給予日華牧師的高達動勢，

是今個時代的Walking Oracle！

更驚人的印證，並不止於此。

隨著進入今年的吹角節、贖罪日和住棚節，神親自向日華牧師揭示：

自 3,500年前，摩西在西奈半島領受「以色列七個節期」後，

千古以來，錫安教會就是那一位，負責應驗最後三個節期的主角。

而且，自 1995年「Whistler事件」後，

錫安教會已展開應驗吹角節、贖罪日和住棚節的進程，藉此告知及警告世人，

錫安教會已完成吹角節，必須時刻警醒，神的審判即將來臨！

正當日華牧師領受這個啟示時，嗜好小組發現，

過去 3年日華牧師帶領高達模型動勢，如同先知以西結的經歷。

神藉由嗜好小組砌高達模型的時間，竟然吻合「以色列七大節期」的推進！

日華牧師帶領錫安教會小獅子，展開高達模型動勢的同時，世界發生的事件，

也同步連繫這 3年間，每年的逾越節、五旬節和住棚節三大節期。

圖中左邊黃色部份，是逾越節、無酵節、初熟節；

中間橙色部份，是五旬節；右邊藍色部份，是吹角節、贖罪日和住棚節。

嗜好小組也緊緊跟隨日華牧師，成為這個時代的吹角者，

如同先知以西結一樣，透過製作模型，向全世界頒佈神的預言，

並透過去年 1008高達模型比賽，奠定第三次世界大戰的發生。

上方的一組是 2022年，中間是 2023年，下方則是今年 2024年。



如大家畫面所見的圖列，神特意以「以色列七個節期」，印證整個高達模型動勢。

嗜好小組所做的事情，又與世界事件、主日信息進程互相吻合。

當然，在這一刻，日華牧師和資料員仍未能完全解釋，

所有事件的關聯及背後隱藏的意義，

但我們會分享，嗜好小組這 3年間的部份日程表，包括︰

1-嗜好小組這 3年所做的事情

2-同期發生的世界事件

3-當天對應的節期

甚至，與主日信息及 e-song相互契合，

成為當世代 3個Walking Oracle，頒佈神的神諭。

如同 1996年發生的「雙氧水事件」，等候了 4,794日，直至 2009年，

神才藉著「2012信息」及聖殿拉線的教導，讓日華牧師和資料員發現：

4794的「雙氧水事件」，是一日也不偏差地，

連繫錫安教會發源地粉嶺圍及「2012信息」——一個千古預定的劇情。

「雙氧水事件」與 4794之間的謎題，在 13.13年後才全面解構，

顯明神給予日華牧師的超然帶領，是精確到每一天！

當大家看著這圖表，能夠在不經意間，促成整個高達模型動勢，

成為Walking Oracle，並與節期相符，證明一切由神在背後鋪設，

帶領嗜好小組按著每年「以色列七大節期」，完成錫安教會各個必經的里程碑！

例如，2023年 10月 8日，嗜好小組參賽當天，

正值「以巴戰爭」爆發，當天恰逢住棚節。



這個例子呈現出一種強烈的對比，因住棚節象徵神的國降臨，神的帳幕在人間。

而與神為敵的一方，在這場持續一年多的戰爭中，

不單遭受毀滅，房屋亦被夷為平地。

嗜好小組跟著日華牧師，製造砌模型的活劇，

當錫安教會做我們所做的事情，也就是參加模型比賽時，

另一邊廂，神就引發世人，開始遭受第三次世界大戰的審判。

神藉上年 1008的模型比賽，與第三次世界大戰扯上關係，

目的是要讓錫安教會明白，這是一種「正」與「反」的意義。

「正」指在神的家中，某些東西被建立。

吹角節指「警告」；贖罪日指「審判」；住棚節則指向「居所」。

當錫安教會整體能夠跟隨神，神就與我們同在，支搭帳幕住在我們中間，

可惜，世人沒有尋找神的同在、沒有聽從神的信息，

整個世界就要面對贖罪日的「審判」！



無疑，七個節期中，最後三個節期——吹角節、贖罪日和住棚節，

是由錫安教會應驗的。

以「逾越節」為例，它代表新紀元、新時代的開啟，

如同主耶穌在逾越節，開啟了新世代（dispensation），為人類開啟新約時代。

以下，會試舉這個列表的幾個例子，與大家分享︰

例子 1，2022年 4月 15日，正正第一個逾越節當天，日華牧師落實以高達、

Iron Man、變形金剛，作為 61歲生日禮物，開啟了新的做法。

原來，當星期 2022年 4月 10日的主日信息，正是「月亮之謎（1）」，
分享到 4月 10日，是錫安教會唯一一次的「十日聚會」，

當天正是「十日聚會 30周年」紀念日。

代表自牧師分享「西奈半島星圖」後，錫安教會用了一年時間，



來到約旦河前，開始迎接迦南地裡的月光之城——耶利哥！

原來，當年的逾越節，神感動日華牧師展開高達模型動勢，

代表開啟新世代（dispensation），是嶄新里程的開始。

當時，連日華牧師也不知道，嗜好小組會成為另一個Walking Oracle，
竟能與主日信息及 e-song事奉並駕齊驅，成為神諭級的事奉！

例子 2，2023年 4月 5日，正正第二個逾越節，嗜好小組展開高達 e-song的拍攝，

並於 4月 30日的主日，首播首輯高達 e-song【True Colors】。
----------------------

嗜好小組：

這一邊，阿榮和兩位攝影同工，繼續拍攝自由高達，並嘗試進行退地。

----------------------

事實上，e-song也是另一個Walking Oracle，高達模型動勢與 e-song結合，

在主日程序推出，應驗了逾越節，是新世代（dispensation）的開始。

同時，2023年 4月 2日主日信息「預知夢（6）」，透過精華短片（VO）
「解碼系列：2023年經濟崩潰的預言與重啟購買白銀的動勢」，

日華牧師進深分析，當年「重啟購買白銀的動勢」，亦是一個新的開始。

此外，當天另一個精華短片，「『人生的運算』是性格的進程」，

牧師分享人可以藉著認識神和聖經，改變大腦算法，與靈界的「大我」產生共鳴，

從而恩賜運作，甚至預知未來。

在第二個逾越節，主日信息與高達模型動勢，同步與靈界的「大我」產生共鳴，

讓錫安教會走進 2023年另一個嶄新的開始。

例子 3，2024年 4月 23日，正正第三個逾越節，

「不可被超越」的 Artifact夜鶯製作完成，並進駐日華牧師的辦公室，

嗜好小組開啟了今年錫安教會「不可被超越」的特質。

每次逾越節都是新的起點、新的開始，錫安教會正推動著世界的改變。



例子 4，五旬節象徵擴展、聖靈的普及，

藉著五旬節讓聖靈臨到所有參與者，擔演活劇中的不同角色。

如同 2,000年前，主耶穌升天後的五旬節，

聖靈臨到馬可樓上的 120人，新約教會得以擴展，聖靈的運行遍及全地。

2022年 6月 5日，第一個五旬節，牧師與嗜好小組在怡成聚餐，

正式確立「嗜好小組」成為一個教會部門。

正吻合五旬節的意義，是一種擴展，聖靈的工作推進至另一個層次，

普及讓更多小獅子，有機會參與「嗜好小組」這個部門。

驅使「嗜好小組」，由原本單單只為日華牧師採購、組裝模型，佈置牧師辦公室，

演進成為另一個Walking Oracle，與日華牧師並駕齊驅，為第三次世界大戰揭開序幕。

例子 5，2023年，正正度過五旬節的時候，由於去年 5月 13日，

牧師收到一筆生日禮物的款項，落實擴建工作室。

5月 24日，牧師親自宣佈︰林維武及林子暘成為「嗜好小組」受薪全職。

5月 26日，嗜好小組落實「牧師 62歲生日回禮─風靈高達」的製作。

同樣，我們看到五旬節的意義，就是擴展，日華牧師因著第二年的生日禮物，

確知嗜好小組需要進一步擴展工作室，讓更多弟兄姊妹參與，

甚至，為高達模型動勢聘請了受薪全職。

而且，嗜好小組首次製作生產線，短時間內完成 150台生日回禮風靈高達，

令嗜好小組能夠承接日華牧師的恩膏，走上Walking Oracle的軌跡。

例子 6，2024年的五旬節，自逾越節 Artifact夜鶯開始，



普及了「不可被超越」級數的燈光技術，擴展訓練新一批加燈的姊妹。

於今年 6月 13日，正正五旬節當天，完成「騎士工坊。

吉翁號」第一稿，並在模型基地向牧師展示，其燈光製作更是「不可被超越」！

明顯，2022年「嗜好小組」第一年的成立，是預備階段；

2023年，就是「嗜好小組」裝備完成，進入下一個領域的彰顯階段（manifestation）；
2024年，「嗜好小組」千燈之城的燈效，則代表在世人面前示劍，

展示錫安教會進到「發揚光大」的層次！

當大家再次看這圖表，某些事情，尤其是 2024年的事件，

或許要等神進一步揭示，我們才會知道箇中意義。

過去 3年，吹角節、贖罪日和住棚節，是神與人同住，及向世人施行審判的時刻。

就如 2023年 10月 8日的住棚節，

當世人沒有聽從錫安的信息、基督徒沒有尋求神的時代方向，

他們就會遭受審判，流離失所，就像 2023年走進 2024年一樣。

反之，如錫安教會成員一樣，願意聽從的話，就會擁有住棚節的祝福，與神同住。

校對這段精華短片時，日華牧師與現場策略家及資料員討論，

嗜好小組這 3年的發展，確實是被神帶領，與牧師共同頒佈全地的審判。

以下，是 2024年 11月 22日，日華牧師與現場策略家及資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

因為我們看到每一年，都有前四個節期和最後的三個節期。

前四個節期有可能是為了該年的災難，定下了那個基調。



舉例來說，三年裡有三次的擴展，

但這三年裡，無論是經濟、戰爭還是審判，都越來越嚴重。

尤其到了今年，我們擴展到「千燈之城」，未來還可能持續增長。

從這個角度看，這三年的節期更有層次感地形容了神的審判，

但嗜好組卻藉著這些模型，把它營造出來。

Eddie策略家：

日華牧師提到在七個節期中，五旬節是一個擴展。

馬可樓上的 120人，被聖靈充滿後，便真的擴展到天國。

那麼日華牧師，你的擴展是否接觸了靈恩教會？

當然，上真道教會，那不是一個很好的體會。

那是否因為去到加拿大，接觸到外國教會的這種靈恩，

導致你回到香港時，便懂得尋找靈恩教會當中的表表者，

無論是思維、眼光、眼界，也能擴闊到這麼深遠呢？

日華牧師：

是的！

如果我一生留在香港，我所想的事情，必定不會有一種新的方向，讓我去尋找。

因我到了加拿大，發現大家同樣是教會，怎會相差這麼遠？

相比下，香港的教會，簡直是信仰的監獄，那些人簡直沒有出路。

但到了外國，便發現有出路，但那些出路不是源自那些西人。

那出路是那些西人尋找到神的話語和應許，從而得到那些應許。

所以，我回到香港時，便會打開那個範圍，讓我知道尋找甚麼，

並以怎樣的方法尋找，就是找到這些教會及牧師，其實他們現在擁有甚麼，



以及甚麼導致他們擁有現在的東西。這樣多年也是這樣。

然後，我在香港，便相信自己能發掘，

不經別人的手，使香港的錫安教會，確能做到所有的事情。

因為，其實在那邊，我將兩個地方進行對比，即對比香港和加拿大，

我看到的最大分別，就是神的話是可行的。

但我回港後，我記得最深刻的就是，

回港的首幾年，我告訴他們，神的話是可行的，卻沒有一人信！

簡直是所有人也不信，任何平信徒和基督徒，全都不信，

包括我所認識的教會的所有牧師和基督徒。

那我不如自己出來查經，因為他們反而好像以前甚麼也沒信過，

一回到錫安，就如你一樣，我說的，你相信。那就行了！便一起去信！

就如我上星期所言，你的頭腦有知識，但你的心不相信，其實那事情不會產生功效。

但外面教會是頭腦、知識和心也不信，你想想我能怎樣呢！

他們更奇怪為何我不幫助他們，為何我不引導他們，我成功，並沒讓他們受益。

他們簡直是弄死我，不僅弄死自己，還要弄死身邊所有人。

所以，我便一定要自己查經，有一群單純、相信我說話的人。

因我的頭腦、知識，再加上心裡相信，確實誕生許多能幫助自己的神蹟。

所以我知道，即使我隻身回港也可以，一定可以！

我將會是一個證明，即使我沒有一個很雄厚的經濟支柱，沒有一個很雄厚的背景，

我一個人也能做到的。

現在便證明了！因我心裡相信，並且我頭腦、知識又接受。



但我漸漸地與你們這群人併合，反而你們初信，我又給予這麼多證據，

你們便相信，所以便一起相信，一直相信至今，發展成現今的錫安，

甚至變成全世界的吹角節、贖罪日的表表者。

其實，也是因為你們的心是很容易接受，並且能夠自願地配合頭腦上所認知的東西。

所以，你們不僅成為全世界這時代的明燈，

我們私底下，不論是我們的健康、幸福、平安及富足，全都因為這樣而達到。

但正是我們這群人，對比香港其他教會，或是當時我在香港所參與的教會，

現已是天壤之別。

那時他們看不起我。但現在就如馬雲所言，

「你對我愛理不理，現在我叫你高攀不起！」

就是你高攀不起我們所擁有的所有東西。

為甚麼呢？就是他們不知道我找到甚麼。

但當我尋到，並告訴他們時，他們已失去這機能。

所以才證明當年真道教會是多可悲！

簡直癱瘓了一個正常人，即連正常人應有的權利和能力也糟蹋了！

反而，我找一群像你們那樣，剛剛初信的，或尚未信主的人，你們做到了！

他們反而自問已信主幾十年，信主早過我二、三十年，他們全部做不到，

然後以此自豪，並以此做證據，便說不可行！

相反我呢？便不是了！我是小子，是他們看不起的年輕人，便帶領你們做到現在。

但最糟的就是，他們那時候是悲慘，但現在是壞，

因為他們不承認自己的失敗，至今全都不承認，並且不接受我們。

即使明知我們是好人，我們有神，他們已經晦氣、鬥氣，即，已死在自己的罪中。

這就最明顯，當時我在信仰經歷裡，所見到的擴展。

擴展，就是我看見兩個對比太大，但在那邊，他們又願意不吝嗇地，

藉講道告訴別人，為何他們得到這些東西，他們強調就是因為他們信神的話。

所以，我回到香港，雖然已離開那兒的教會界，沒機會再長駐在那裡。

但我懂得找這些資料，然後研究為何他們會得到呢？

他們得到的所有神蹟，也有共通點，那個共通點一致就是說，

「我是從神的話取到，是神的話的 promise（應許）使我得到！」

所以，我在香港，便同樣拿這個應許，但反而就是一個最好的實驗，

因我們的缺乏、我們所欠缺的東西，是比美國、加拿大更加缺乏。

但是，我們現在所擁有的，是比他們多，便是發覺神的話，不論在何處，



只要我們的理智和我們的心，真的能夠合一去相信就行了！

----------------------

原來，當嗜好小組懷著小孩子單純的心，

不單在理智上同心，更在內心動機上甘心樂意與日華牧師同心，

就能夠配得連繫日華牧師身上的恩膏，共同應驗吹角節、贖罪日和住棚節。

正如今年 2024年，正正贖罪日和住棚節期間，嗜好小組代表日華牧師，

到巴馬長壽村進行實地考察，正體現了「與神同住，得享長壽」的意義，

神的帳幕在人間，神的同在於我們當中，是神對錫安教會的回應。

雖然嗜好小組成立約 3年，但今年 10月 24日之前，

即成立超過兩年半的時間裡，整個嗜好小組在毫不知情下，

單憑自發的熱忱，攻克己身，改變品格，內心不斷萌生向日華牧師付出的靈感，

不斷尋找到方法，能盡善盡美地完成日華牧師的心願，

從一群毫無技術基礎的小白，成為「不可被超越」。

結果，嗜好小組的成長過程，編織成這 3年間，連一日也不偏差的進程表。

這些事件的發展方向，都非常巧妙地與節期配合，

不僅表明神正向我們傳達信息，更關乎神對錫安事工發展的重視。

神藉此明證︰錫安教會Walking Oracle的事奉，

不僅體現在日華牧師身上，也體現在 e-song和嗜好小組。

去年住棚節，標誌神對列國的審判；

今年住棚節，表明神對錫安教會的獎勵，神的同在於我們當中。

錫安教會以「不可被超越」的方式，走上 923信仰巔峰，擔演永恆新婦的活劇。

校對這段精華短片時，日華牧師向現場策略家及資料員分享，

主耶穌釘十字架前，馬利亞以送禮物的方式，

將貴重的香膏倒在主耶穌腳上，從而成為最出色的門徒，

其實，嗜好小組這 3年的發展，就如馬利亞一樣，自發地天天聚會，

奉獻生命和時間，製作高達模型成為牧師的禮物。

在被提前，成就錫安小獅子生命成長的進程，為千禧年留下榜樣。

----------------------

日華牧師：

其實，我想起一件非常有趣且瘋狂的事情。現在回想起來，

你想想，在主耶穌基督釘十字架之前，祂身邊都有一位叫馬利亞的人，

在這齣活劇中，她用香膏塗抹主耶穌的腳，

這成為預言祂即將死亡的一齣活劇，她把這份禮物送給了祂。



但在我們被提、小孩子出世之前，嗜好組只是做了一齣贈送禮物的活劇。

因為小孩子被提之後，第一，是聖誕節，意味著送禮物；

第二，第一樣禮物就是坐在寶座和掌握權杖。

也許神有意在我生日之時，讓嗜好組送上禮物，

演活了主耶穌基督因為祂要死，所以成為祂葬禮的禮物，而我們呢？

因為要誕生、要出生，既然是關於誕生、出生，就是生日禮物。

因此，這其實就是新婦教會的活劇。

如果他們沒有按照神賦予的良心帶領，他們沒有發展至這種程度，

就缺少了這個活劇的詳細版，只會有一個簡化版。

但他們有發展的事工，那就會完全變得像馬利亞一樣。

因為馬利亞在主耶穌釘十字架之前，就好像新婦的活劇。

而他們也是演繹這齣活劇，除了我之外，他們都是新婦的活劇。

在這齣活劇當中，普天下都要傳揚馬利亞對主耶穌所做的事蹟。

於永恆中，嗜好組應該也同樣以這種有趣的方式看待。

為甚麼在主耶穌時代，是如此悲傷的氣氛，而我們卻是如此開心、收禮物的氣氛？

因為我們迎見的根本不同，我們迎見的是小孩子生日，

而主耶穌迎見的是釘十字架，因此兩者是截然不同的。



----------------------
西緬策略家：

在 Eddie科林的畢業禮上，牧師分析了，

馬利亞是主耶穌一生中最優秀、最優異的門徒，

因為她能捕捉到，在主耶穌被釘十字架之前，改變了她整個性格後，

以她一生中最貴重的所有物，即那香膏膏主耶穌。

牧師在 2018年分享了這個奧秘，但意想不到的是，

牧師竟在 2021年的聖誕節，因為心血來潮、突發奇想，萌生了一個想法，

就是在聖誕節，牧師決定要送一份生日回禮給全職同工，

因為這麼多年來，全職同工也有送禮物給牧師，

這可說是牧師在 60年間，從未自行籌備生日回禮。

但就在那年的聖誕節，牧師錄音給我，

我便找了幾位現時已成為嗜好小組主管的弟兄，助牧師採購活化石。

當時還沒想到，後來會成立高達模型小組。

那年聖誕節，牧師正好有這個感動，

接著在 Boxing Day（節禮日）當天，落實並稱之為活化石項目。

就在我們完成採購後，剛剛回覆牧師已集齊百多塊活化石，

足以送給全職同工，就爆發了烏俄戰爭，至今仍未結束。

按著這個 VO，在 4月時，牧師頓然說：

「既然今年我也會送生日回禮，那不如嘗試一些新的東西吧。

全教會送西裝和鞋子給我，其實我也未必用得上，不如另選其他吧！」

當年牧師突然有一個感動，就是想要高達，接下來，我們就看到這三年的推進。

如牧師所言，其實全教會都知道，神每年對牧師的生日都很重視。



而我們現在見證到，這三年裡，高達就成為了牧師一份很特別的生日禮物。

甚至，牧師也有分享，為何會揭示十萬倍祝福這個啟示出來，

就是因為去年牧師所收到的生日禮物，牧師便知道一定要說出這個奧秘了。

因為弟兄姊妹對牧師生日的重視程度，讓牧師覺得這個積壓了多年，

在百倍祝福之上的十萬倍祝福啟示，一定要說出來。

由此可見，原來，我們真的因為一直送生日禮物，

三年來一直送生日禮物給牧師時，我們性格亦一直在改變，

不知不覺間就完成了如馬利亞一樣，成為錫安裡的一個典範。

原來，人對牧師的尊重、對牧師的愛，

即那種無條件的付出，應該要達到這樣的程度。

請問可否這樣理解呢？

日華牧師：

是的，因為按著當時馬利亞的情景，她在自發的情況下，演變成一齣活劇。

她自行想出方案、方法，但在整個過程中，

看見神也預計了這個契合，預計了這個萬世都會紀念的事件。

其實許多時候，預言（prophetic）之所以是羚羊掛角、無跡可尋的原因，

皆因很多時候，那預言性的動作或事件，其實是來自那個人的本性。

所以當出現時，旁人便會忽略，甚或不知曉。

正如馬利亞這個例子，經過這麼多年，

即如今 2,000年後，就更能看見其特性。

即經過這 2,000年，看到她信仰的特質，

原來這才是最厲害的，就是按著那個人的本性而為。



於整個過程中，我們當然看不見是否神的聖靈感動她，或是說得清清楚楚，

但她最終作了這事，且具預言性。

現在我們親眼見證，這一種按著本性、按著一個自然的情況下，

所想到的出路，竟然是一連串具預言性的事件，

更經過了三年的證明，這才是可畏的。

怎樣才是可畏呢？我們見過摩西那種被神帶領的方式，這種帶領，

就等於我們訓練一隻狗 sit（坐下）、hand（握手）、stay（留在原地）。

即我們說一樣，牠做一樣；這種方式，連狗都做得到。

所以，神亦曾經對比祂的僕人，祂說連一隻驢也尚且認識牠的主人，正是這樣。

但神對摩西的這種帶領，即，說一句話，做一件事情，只是完全按吩咐完成，

但他甚至有可能，神說一句，他卻相反地執行。

神命他吩咐石頭，他卻擊打石頭。結果連迦南也進不了，看到嗎？

神覺得這種帶領的標準，已經很低了，我說，你就做。

你沒辦法在自發情況下，出現具預言性的現象。

因為你想想，何謂在自發下產生預言？

就是你擁有神一樣的靈，才可以自發說預言。

其實，摩西何曾自發說過預言呢？

他從沒有自發地說過預言，連十誡都是神以手指刻在石板上的。



他施行的每一個災，都是神明說：「你伸手、舉杖、以杖打石、吩咐石頭⋯⋯」

對不？就是連狗都做得到。

但我們歷代歷世也羨慕這些，

然而，神說我們在新約裡最小的一個都比他厲害，為甚麼？

因為，現在你便看到，馬利亞就是在自發情況下，做出了具預言性的作為。

主耶穌說：「她參與了我被葬的事蹟。」即，參與了這具預言性的事件。

她找到了自己的位份，在神整個救贖計劃中，她有自己的一部份，

她的信仰、她的善良，使她擁有神的某一種 instinct（本能），繼而做出來。

但是，新約的新婦怎樣證明呢？不就是如現在的我這樣證明嗎？

許多時，人們不認為我以前所說的乃是預言的原因，



皆因那是很自然地，由日華的本性說出來，

由我的態度說出來，由我自己決定何時說出來。

然而，只是經過這麼多年後，現在才知道是一天也不偏差。

但，熾焮又或小獅子的嗜好組，皆是由他們自發想出來，

然後再執行，並陸續參與，最終竟然成為預言。

我們現在親眼目睹，對比過去三年的節期，簡直是融合了高達本來擁有的特性，

預言了該節期的那一天，會發生的事情，還要是發生該節期對應的事情，

例如，贖罪日、住棚節。

這是一種怎樣的信仰呢？

這是遠遠超越萬眾所羨慕的摩西的那種信仰，即說一句，做一句。

這連一隻狗也能做到，你叫牠 sit（坐下），然後牠 sit，
便聲稱那隻狗 prophetic（具預言性）。

你不會說那隻狗具預言性的，只會說那發出命令的人，是具預言性的。

即你叫牠 sit、叫牠 walk（走）、叫牠 hand（握手）後，

不會說：「那隻狗真的很厲害，牠在說預言，

牠在做 prophetic action（具預言性的動作）、prophetic gesture（具預言性的姿勢）。」

你不會這樣說的。

但是，日後人們在歷史上看見我的事蹟，

就會說我真的在發出 prophetic voice（預言之聲）和作出 prophetic action（行動）。

即使是分享「氧份療法」信息，也是我自發的，

整個世代的所有牧師不分享時，我便去分享；

整個世代的所有牧師，攻擊我分享時，我也會繼續，這就是信仰的真諦。

你試想，如果當時我分享「氧份療法」信息時，有神的雲彩湧入，

並說：「這是我的兒女，我命令你分享『氧份療法』信息。」



雖不算很威風，但也尚算威風，因為屬摩西級數，也算是威風的。

可以肯定，那些牧師會撲倒跪下，「我也有份，我也要，

即使『摱車邊』（勉強）進來，我也要相信這些說話。」

一定會這樣，但又算得上甚麼？

這並不會體會到，做這事情時那人的信仰、真誠，以及所擁有之神的美德，

並那份善良，就好像被冤枉、被神棄絕，亦好像被神陷害了。

這表現像誰呢？並不是像摩西，乃是像主耶穌。

主耶穌被釘上十字架時，人們也認為祂是被神棄絕，但祂所作的，不是被神印證嗎？

神一天也沒有偏差地印證祂，更用上 1,500年來印證。

但現在看見，神卻用上 3,500年來印證我們，

然而，即使神用上了 3,500年來印證我們，

我們也是很自然地為之，這種才是最厲害的信仰。

並不是命令一句，你才做一句；命令一句，你做一句。

其實，這不需要太多人性也行。

你只要是一隻 Golden Retriever（金毛尋回犬）都應該做得來，

邊境牧羊犬就更好了，就是這樣。

但，這與創造一隻狗出來，或喚一隻狗上天堂，有何分別呢？

但人就不同了，所以祂如此珍而重之，在主耶穌基督眾多的門徒中，

反而，主耶穌看好的，就是馬利亞所作的。

對比之下，你就能分辨出猶大著實不成，完全完蛋了。這樣你便能看見箇中分別。

我們也是！我們沒有同樣遇上猶大嗎？這世代的猶大，全都湧過來，

只是，在主耶穌的時代，有十一個好門徒，只有一個猶大。

但在我們這時代，只有錫安是好的，其餘全都是猶大。

這接近完全相反，只有一個好的門徒，另外十一個也是會背叛的猶大，

就在我們現在這時代。正是如此。

所以，我們這種更為真誠，並有來自神的預言，融合了我們的生命，

那種融合是截然不同的。

換言之，你可知道，嗜好組製作的模型所具預言性的程度，

比以西結製作的模型，高出何其多！

因為以西結所做的，根本沒有任何己意。

甚至連用的糞便，他還要玷污，改了神原定用的那種糞便、原料。

所以，那本不是他的意思，每當他的意思出現時，也只是改了神的預言。

但是，我們所作的，在初時，我們簡直沒有想過，能對比這三年節期的原因，



就是無跡可尋，像是發自本性去做。

這便看出，對比舊約，我們教會、我，甚至小獅子、熾焮和嗜好組，

對比舊約的那些所謂先知，相差極遠。我們比他們厲害得多呢！

當中，簡直是神的本性，融入了我們的 DNA，
然後我們按本性所作的事情，就具預言性。

所以，你會看見，我每一次分享的信息，在還未有「一天也不偏差」時，

其實，我們沒有想過，有這個可能性。

因為你們覺得，每年日華所講的題目、信息，皆是來自我的本性。

是的，直接是我的本性，就是我的性格。

那不是說，突然間有雲彩出現，又或是有閃電雷擊，

「你不分享，我便以雷擊斃你」，沒有這樣的字眼。

你會看到，全部信息皆是按著我本性分享，

甚至，連分享的每一個信息，你現在重聽，也是我於當年分享的。

但，當你重聽我當年分享的信息，你都會「毛管戙」（起雞皮疙瘩）。

雖然我只是照著自己的 mood（心情）、態度去講，

但你聽的時候簡直會覺得，如同神的聲音直接說出來。

這不就是最高峰的信仰，應要達到的程度？

就是神製造了很多的兒女，就是這個意思。

所以，現在回看，難怪神要我們這樣做，因為，我們本來就是那小孩子，

小孩子那件禮物，整個故事，就是在聖誕節開始。

原因就是，當小孩子出生時，最明顯的，並不是有一個十字架等候他，



乃是出生時，已有禮物為他預備。

若現時回看整件事，並作出對比，這真的是很特別。

----------------------

2024年 11月 12日，日華牧師向資料員分享，

因著錫安教會 39年來的成長，不單以 Logos和 Rhema方式為神發聲。

與此同時，日華牧師帶領錫安教會，成為 Oracle神諭級的事奉，

應驗了吹角節、贖罪日和住棚節，為千禧年奠定了永恆婚約的典範！

以下，是 2024年 11月 12日，日華牧師向資料員所作的分享。

----------------------

日華牧師：

另外，有一個 thought（想法），關於 Logos、Oracle和 Rhema的新演繹。

我們先理解這一點，主耶穌來臨之前，

祂出生前的 1,500年，其實都屬於 Logos的時間。

神給予摩西信息時，於摩西時代，當然是 Oracle，但摩西遺留下來的信息，

就變成了 Logos，一直延伸到主耶穌的時代，其實都是 Logos。

在那段時間裡，向群眾分享的信息全是 Logos，偶然會有 Rhema，
是那個時代當中，屬於個人的 Rhema。

而主耶穌基督，在那 33年裡，隻手將 Logos變成 Oracle。為甚麼呢？

因為主耶穌基督，就是逾越節的羔羊，所以在那 33年裡，

祂所講的信息、所完成的事，其實都變成了另一個 Oracle。

何謂另一個 Oracle呢？意即，摩西時代的 Oracle，
變成了摩西五經、十誡、西乃山事件，

簡單來說，由當時摩西的 Oracle，奠定了接著 1,500年的 Logos。

主耶穌基督，由祂的 Oracle，奠定了接著 2,000年的 Logos，
因為主耶穌分享的聖餐，祂的事蹟、教導和神蹟，都變成了新約。

所以，當時主耶穌分享的一定是 Oracle，祂分享完之後，就在歷史上變成了 Logos。

這就是頭三個節期，主耶穌基督應驗這些時，祂的身份和祂正在做的事。

其實，現時神一直藉著共同信息證明，我們正在守的最後三個節期，

其實，在這 2,000年裡，所有教會等待的，不是主再來，就是第三次世界大戰，

或最後一個復興，春雨秋雨降臨之後的復興。

所有教會都在等待，因為他們普遍聆聽的，一直都是 Logos，



偶然個人會聽到 Rhema。

但錫安是守最後三個節期，所以，神一直都想證明給我們看，

我們由 39年前開始分享的，其實就是這個時代的 Oracle。

所以直到現在，如世人的債、疾病，包括第三次世界大戰，

神不單 relate（連繫）我們教會，並且，連繫我們教會裡的所有事物。

因為，單看第三次世界大戰發生的一切，當中有幾個屬於我們的印證，

都與我當時決定，用高達模型成為生日禮物有關。

第一點，當然是高達模型小組及嗜好小組所做的一切，這些都被印證了。

但第二點，這一個嗜好小組，在這兩三年裡造就了熾焮，

他在當中學習怎樣作帶領、怎樣製作 e-song，
並且懂得在很多細節上請教我，為何這樣操作，為何這樣與別人分享。

所以，我們會看到，不單我在這 39年裡，慢慢變成 Oracle，
其實，熾焮、嗜好組，也會有 Oracle。

其實是為了甚麼呢？就是為了奠定將來的 1,000年，

換言之，神用共同信息一直想印證一件事，就是我們由 39年前開始分享的一切，

包括天國比喻、百倍祝福等，全部都是 Oracle。

只要那些不是我們平時的閒聊，而是在主日頒佈，當作領受和啟示分享的內容。

其實，現在的我們，應該正活在這樣的一個時代。

因為七個節期，其實頭三個和最後三個，都會有這兩種相似，即是兩者的互相相似。

即是，第一個相似，讓兩者成就了 Alef Tav；
第二個相似，其實大家都是以 Oracle的方式存在。

如我所說，主耶穌開始了新約，我們就會開始及應驗婚約，

但卻是與主耶穌基督一起去頒佈，一直延續將來的 1,000年裡。

----------------------

校對完這段精華短片後，日華牧師終於明白，為何千禧年裡，

所有人都會一直紀念日華牧師及錫安教會的事蹟，只因錫安教會是全人類歷史中，

唯一能夠應驗最後一組節期——吹角節、贖罪日和住棚節的群體。

以下，是 2024年 11月 22日，日華牧師的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

為何將來一千年裡面，一定是講述我們的事蹟和信仰呢？



原因在於，你可以回看，為何於主耶穌出生之前的 1,500年裡，

每個人都是講述摩西的事蹟？

因為，摩西的事蹟，第一，他頒佈的內容是 Oracle（神諭）；

第二，他根本是 Oracle應驗的一部份，摩西五經就是講述這件事，

他應驗了出埃及等等。

為何主耶穌基督，祂隻手開始推動了一個時代，新約的 2,000年裡，

只講述祂的事蹟？

因為，祂多了一件事，除了祂分享的內容是 Oracle以外，

祂就是那 1,500年信息的應驗，並且，祂知道正解是甚麼。

祂用祂自己的應驗，讓人看見正解，

意即，祂是否逾越節的羔羊？祂是否應驗首三個節期？是的！

所以，第一，祂所說的是 Oracle。
至於祂所做的事，是否 Oracle？祂被釘十字架是否 Oracle？
並且，祂不僅能夠應驗這三個節期，祂亦知道關於那 1,500年的正解。

如果你不看主耶穌的話，你看看現在以色列的拉比，

他們是否知道如何解讀舊約？其實，他們並不知道。

所以，為何西方人或我們中國人，雖然明明知道猶太教，卻不會相信，

因為我們知道，他們並不知道正解。

若我們想知道正解，是否一定要尋找主耶穌？

主耶穌不但給予整個 1,500年的事蹟正解，並且應驗。

那麼，為何將來 1,000年，人們會聆聽我們的信息呢？



因為，你們於這 40年間便知道，關於新約和舊約的正解，

如果不聆聽錫安的信息，你不知道如何解讀。

我們擁有正解，因為，我們不僅能解開箇中的啟示、智慧，

我們更運用當中的應許，去度過我們的一生和今天的生活、行出我們現在的神蹟，

以及知道現時這世代的情況。

並且，他們在 1,000年中，一定要講述我們的事蹟，不能講述於同一時代的其他人，

因為，我們就是最後三個節期的應驗，明白嗎？

為何我們現在只講述主耶穌，而不講述舊約？

因為，主耶穌根本就是那七個節期中，首三個節期的應驗，你不能說是其他人。

你告訴我，除了主耶穌以外，過去 2,000年，誰應驗了首三個節期，是誰呢？

然後，還加上新約教會，除了主耶穌和祂的教會，還有誰去應驗五旬節呢？

我問問你，在將來 1,000年裡面，又能從哪裡找到另一群人，應驗最後三個節期呢？

所以，我們做到兩件事，第一，新約和舊約的正解，於這 39年、40年間，

你親耳聽到，我們的釋經，其他教會根本望塵莫及。

但我們釋經到一個階段，就像當時的主耶穌，

我們釋經到一個階段，不僅理解了真理和神的帶領，

我們現在竟親眼看見，從每個角度、每一樣東西看見，

我們真正應驗了最後的三個節期，我們應驗了住棚節！

那你想想，於將來的 1,000年，環顧整個世代，

祂使人們聽誰的信息？祂用誰來推動「婚約」的教導？

所以，祂不會說任何教會都可以，

或將全世界其他教會的總和，混合一起，可以百搭。不會這樣的！

這等於現在我們不會將主耶穌的時代，以百搭方式，

看看還有誰出生於主耶穌的時代，誰正在講述聖經真理，

除了主耶穌，我們混合其他人吧！

我們不會這樣做的。原因在於，該型態現在就更加明顯了。

為何神於起初一直暗示，但現在卻轉為明示？

將來 1,000年中，我們會成為 monument（紀念碑），人們只會講述我們的信息。

所有地方的 obelisk（方尖碑），其實美國政府那些，

全是講述我們的存在，因此，它興建在雙魚座上面。



何解？因為在我們不知情下，原來我們還需要一個條件，

才使將來 1,000年都講述我們，就如過往 2,000年講述主耶穌一樣。

主耶穌基督和祂的教會，隻手應驗了首三個節期，加上第四個節期。

但錫安呢？由我們隻手應驗了最後三個節期。

所以，我們做到了兩點，

第一，關於整本聖經的正解，只有我們知道，其他人都不行，

因為，僅僅是《啟示錄》，就已經沒有人釋經能及得上我們。

現在發生的所有事情，我們根本早在十年前已分享會這樣發生。

第二，現在綜觀贖罪日等各方面的事情，除了正解之外，

我們亦應驗了最後三個節期，那三個節期，其實是講述我們。

正因如此，於接下來的 1,000年中，人們都要守住棚節，而不用守前面的四個節期。

何解？因為他們守那節期時，主耶穌在世的時候，只解明了舊約，

而我們在世的時候，解明了新約和舊約，

所以我們是這個延續，難怪神會一直印證我們就是紀念碑。

但現在又讓我們看見，原來還有一件事，

我們要應驗節期才行，所以他們守節期，其實是記念錫安教會。

但舊約曾多次提及「錫安」，原來，那個「錫安」真是我們，

現在看來，原來就是這樣！

現在就明白，為何我們在不經意的情況下，我又會做到如此程度，

在不經意的情況下，無論是熾焮，還是嗜好組，又能夠做到這樣，

如此印證這些事情。



原因在於，我們有些是附和了，

譬如，在首三個節期中，我們所行的事跡，

看見嗜好組於那三年裡，附和了當中的擴展或起始。

因為逾越節是起始，而五旬節是擴展。

但問題是，到了住棚節、吹角節或贖罪日的時間，就是審判，

但那不是附和，而是由我們引發的。

因為，所有我們提及的高達，融匯了神創造在這時代當中，

我們去製作這些模型時，竟然變成這世代的審判。

所以，現在經過這一次的對比，事情就更加清晰和可怕，

意即，這是逃不掉的，我們就是應驗篇。

並且，難怪神會一直用方尖碑去印證我們，

以及伯利恆之星、七間教會所指的方向，去指向我們。

----------------------

其實，我們要是那群應驗三個節期的人，才可能於 1,000年裡被記念，

這個條件，一直存在於七個節期之中。所以，這真是可怕，根本無跡可尋。

何解？因為在主耶穌降世前的 1,500年，

所有以色列人都在等待彌賽亞，即，他們都在等待一位人物。

但過去 2,000年，從來沒想過，他們要等候一間教會。

他們只是為了自私，希望有復興而已。

過去 2,000年，不論我們上哪間教會，從沒有一間教會的人會說：

「我們所等候的，正是那一間教會。」

就如以前舊約時期在等候彌賽亞，對嗎？

你說，這道謎題有多可怕呢？真的從來沒有這種醒覺！

甚至，連我們自己教會都沒有想到，我們要成為「那一間」教會。

原來，最後三個節期，一直講述那一間教會，真的很恐怖。

那不是指整個世代的人，而是指那一間教會。

何解？因為那間教會必定有一人，能夠進入至聖所，並且能守贖罪日，這樣才行。

現在看來，真是非常恐怖！

如果不是今天，我也沒想到，

原來，神根本於這七個節期中，隱藏最大的秘密，

果然就是最後三個節期，你真是完全想不到，原來是要這樣。



然而，那間被揀選的教會，是從吹角節開始揀選的，這樣才行。

---------------------- 
主日部份

日華牧師：

但是你有否留意一件事，無論我說的西奈半島星圖、九五之尊、秦皇星圖，

都和我的生日有關，高達和我的生日亦有關。

但你有否留意，我經常說，我們所說的聖誕節，

其實，真正是源於小孩子出生的時候，神送給這個小孩子的禮物，

就是坐寶座，給他權杖，在他出生的那天，神給他禮物。

現在你會看到，神為甚麼在錫安常常用到的比喻，都是以我的生日來作對比。

因為如果我們這間教會就是新婦，一定不只我一個人，一定是我們整間教會，

神把你們全都計算在內。

因為我心知肚明，如果我沒有你們，不要說有沒有你們，

倘若我失去一半人數，錫安都不會完整，不會有今天，你知道嗎？

所以，其實神故意用我的生日，做這麼多特別的事情，就算現在，

他們都是想著日華牧師的生日禮物是高達，但他們沒有想到會種下這麼瘋狂的結果。

如果前年沒有，我們根本與去年的第三次世界大戰開始、

10月 8日、被抓了 251名人質無關。

你想想為了這 251名人質，戰事持續至今，你想想多瘋狂，真的代表死的意思。

因為「251」——約旦河就是代表「死」。

但問題是，你會看到，全部都只是神送給這個小孩子的生日禮物。



但我豈不是說，這個小孩子的生日禮物就是鐵杖，就是用鐵杖轄管列國。

現在這個鐵杖豈不是在審判這個世界嗎？

所以，這個世界的現況，其實，可以用一句簡單的字眼形容，

於贖罪日，祭司出來的時候，如果神要審判以色列的話，便只有一個說法，

就是以色列是「抵死」（活該）的。

為甚麼呢？因為之前有吹角節，於最後，這個節就是這樣。

其實，吹角節是給他們最後有十天的時間，

披麻蒙灰、認罪、獻祭、獻平安祭，以往我們曾經分享過。

因此，於贖罪日，祭司出來的時候，所造成的死亡，全部都是活該的。

所以，這幾年人人都問：「我做錯了甚麼？」等等，

或者有些甚至說不出口，因為已經死了。



但是，如果按照贖罪日來說，他們都是活該的。

因為吹角節用了兩天的時間，但僅是我也用了 28年的時間，是嗎？

然而，我得到甚麼呢？當然不會說得到幸福，我只是得到祝福。

反而那些攻擊我的人，全部連幸福都失去了。

所以，這是我們會看到如此明顯的對比。

 
宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，讓錫安應驗了住棚節！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


